
черный  оранж
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— такие строки отпечатаны в свидетельствах о прохождении военных сборов, которые получили все их уча-
стники, побывавшие 22 февраля во 2-й гвардейской мотострелковой Таманской орденоносной дивизии имени
М.И. Калинина. Были среди них и известные в районе женщины.

«К ЗАЩИТЕ И ОБОРОНЕ
ОТЕЧЕСТВА ГОДЕН И ГОТОВ»

•  Слева направо на танке — начальник управления социальной защиты населения Ольга Сергеева и руководитель территориального отделения Казначейства РФ Ирина Назарова.

стр. 4-5
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Национальный проект «Здоровье» для одинцовцев

Всё, что тебя касается, — в нашей «Молодёжке»
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Весна: пора думать о грядках
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Только застраховав свое транспортное
средство у нас, вы вернете себе пол-
ную стоимость полиса в течение срока
его действия.

 ОСАГО – БЕСПЛАТНО
 ВНИМАНИЮ АВТОВЛАДЕЛЬЦЕВ

Выписав полис ОСАГО в других страховых компаниях, Вы страхуете не себя
и не свое транспортное средство, а пострадавшую в результате Ваших
действий сторону.

Только мы предлагаем компенсацию виновнику аварии.
Акция проводится с 1 марта до 1 июля 2006 года.

Дополнительная информация по телефонам: 597-04-34, 597-06-14, 597-06-13
Адрес центрального офиса: г.Одинцово, п.Западный, ул.Полевая, д.6

(здание ГИБДД  Одинцовского УВД) подъезд № 1, этаж № 2, офис № 222.
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СОБЫТИЯ И ФАКТЫ
РРННОВЫЕ
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

Голицынское отделение Совета
ветеранов погранвойск Москвы и
Московской области провело от-
четное собрание, на котором
были подведены результаты его
работы за 2005 год. В Подмос-
ковье это одна из самых крупных
ветеранских организаций. Ее
ряды насчитывают около 300 че-
ловек. Военные пенсионеры-по-
граничники отличаются высокой
общественной активностью. Из
ста пограничников, которые при-
нимали участие в Параде Побе-
ды 2005 года, двадцать пред-
ставляли голицынскую организа-
цию. Ветеранов часто можно
встретить в школах и курсантских
группах Голицынского погранич-
ного института (ГПИ)ФСБ России.
Вышла в свет книга, в которой
отражено творчество ветеранов.
Эти и другие факты привел в
своем докладе председатель от-
деления В.А. Колпаков. Замести-
тель начальника ГПИ ФСБ РФ
полковник А.Ю. Брюханов вручил
наиболее активным членам вете-
ранской организации почетные
грамоты, государственные и ве-
домственные награды стран СНГ,
которыми они были отмечены в
честь 75-летия юбилея института.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

СМС−СООБЩЕНИЯ

•  КОГДА У НАС примут «закон о тиши-
не» после 22 часов? В Москве принят та-
кой. И в подъездах стали меньше шуметь!

•  Всю зиму пройти по тротуару у дома
6 по улице Новоспортивная невозмож-
но, так как тротуар превратили в авто-
стоянку.

МОСТ, УЛИЦА, ФОНАРЬ
И «ФОНОТЕКА»

•  Пройти от автобусной остановки “Ин-
ститут” в Больших Вяземах к домам не-
возможно, грейдер расчистил шоссе и уг-
робил тротуар - сплошные ухабы, а еще
и фонари не горят.

•  В пос. Герцена, подсобное хозяйство,
нет ни одного фонаря по дороге.

•  Мост на Кубинке очень плохой, опасный,
нельзя ли как-нибудь отремонтировать. Я
повредила сильно ногу, до сих пор болит.
К тому же его часто не посыпают песком,
страшно ходить.

•  Не так давно в Голицыне после ремон-
та торжественно была открыта поликлини-
ка. Надо бы радоваться, но попасть туда
трудно, за талонами люди встают в пять
утра.

Напоминаем телефон, по которому
можно направлять СМС в редакцию га-
зеты «Новые рубежи»: 8 903 581 03 59.

Муниципальный выставочный центр «Одинцово-ЭКСПО»
(г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, д. 21)

Приглашает 1-7 марта на ежегодную универсальную выставку-ярмарку

«МИР ЖЕНЩИНЫ».
Отечественные производители товаров и услуг помогут вам выбрать и приобрести к празд-

нику модную одежду, обувь, кожгалантерею, ювелирные изделия, косметику и парфюмерию,
подарки и сувениры, товары для дома и быта, товары для детей, книги в подарочном испол-
нении, горшечные растения.

Опытные визажисты проведут мастер-класс по применению лечебной и декоративной косметики.

— Дмитрий Иванович, как извест�
но, национальная программа разви�
тия здравоохранения состоит из не�
скольких блоков. Первым из них
предусмотрено значительное повы�
шение денежных выплат в первич�
ном звене — зарплаты участковых
врачей, терапевтов, педиатров и ра�
ботающих с ними медицинских сес�
тер. Начало реальным платежам по�
ложено?

— Да, мы уже приступили к выполнению
Постановления Правительства РФ № 851,
которым определено повышение зарплаты
указанным категориям медицинских работни-
ков. Выплата врачам и медсестрам в раз-
мерах десяти и пяти тысяч рублей соответ-
ственно началась с 3 февраля. Этому пред-
шествовала большая подготовительная рабо-
та. Составлен реестр сотрудников (в него
включены 109 врачей и 117 медицинских се-
стер), который согласован с министерством
здравоохранения Московской области и фон-
дом обязательного медицинского страхова-
ния Московской области. С каждым из этих
медицинских работников заключено дополни-
тельное трудовое соглашение.

Правда, не все обстоит гладко с реализа-
цией программы. В постановлении правитель-
ства речь идет только о муниципальных лечеб-
ных учреждениях. Хотя ведомственные меди-
цинские учреждения также оказывают населе-
нию первичную медико-санитарную помощь. В
нашем районе их несколько: 123-я клиничес-
кая больница, 7-я центральная поликлиника
МО, поликлиники санатория имени Герцена и
санатория в Барвихе. Однако их терапевты и
медсестры в реестр не попали. Этот вопрос
находится в проработке на правительственном
уровне, окончательного решения пока нет.

— Дополнительные средства вы�
деляются отныне и учреждениям
родовспоможения, которые будут
получать деньги по родовым серти�
фикатам. Расскажите подробнее об
этом документе.

— Новый порядок определен Постановлени-
ем Правительства РФ № 852. В соответствии
с родовым сертификатом, выдаваемым буду-
щей матери, женским консультациям и ро-
дильным домам дополнительно за каждую ро-
женицу из бюджета страны выделяется семь

МЕДИЦИНА ПРИНИМАЕТ ПЕРВУЮ ПОМОЩЬ
С 1 января в стране началась реализация национального проекта «Здоро-
вье». Читателей нашей газеты в первую очередь интересует, как он осу-
ществляется в Одинцовском районе, какие перемены происходят в меди-
цине. Об этом мы попросили рассказать начальника управления здраво-
охранения администрации Одинцовского района Д.И. ШМЕЛЕВА.

тысяч рублей. Из них две тысячи рублей вы-
деляются амбулаторному звену (женской кон-
сультации) и пять тысяч — роддому. Выдают
родовые сертификаты территориальные отде-
ления Фонда социального страхования РФ.

— Повышение заработной платы
коснулось и сотрудников скорой
помощи...

— Оплата труда работников скорой по-
мощи выросла в соответствии с Постанов-
лением правительства Московской облас-
ти № 983 от 29 декабря 2005 года. Приме-
нительно к станции скорой помощи вышло
специальное постановление руководителя ад-
министрации района. Деньги уже выделе-
ны. С 1 июля 2006 года этой категории ме-
дицинских работников начнутся и федераль-
ные выплаты. Надеюсь, что в результате до-
полнительных вливаний эта служба получит
значительное развитие.

— В национальном проекте особое
внимание уделено диспансеризации.
Кто может на нее рассчитывать?

— Определено, что диспансеризацией будут
охвачены работники муниципальных и государ-
ственных учреждений — здравоохранения, об-
разования, социальной защиты населения,
физкультуры и спорта — в возрасте от 35 до
55 лет. Нам предстоит в ближайшее время со-
здать реестр этой части населения. В облас-
тном министерстве здравоохранения сейчас
ведется подготовка подзаконных актов. Плани-
руется, что гражданин в ходе диспансериза-
ции должен пройти осмотр шести врачей, ла-
бораторное и рентгеновское исследование. За
каждого обследованного пациента в копилку
медицинского учреждения поступит от госу-
дарства 500 рублей. Для составления реестра
вскоре запросим в муниципальных учреждени-
ях данные о сотрудниках. Форма предостав-
ления документов у нас уже разработана.

— В центральной прессе приводи�
лись такие цифры по стране: боль�
ше 30 процентов участковых тера�
певтов не проходили специализа�
цию больше пяти лет. А как у нас?

— На самом деле эта цифра меньше. Без
лицензии сейчас нельзя работать, а чтобы
ее получить, надо минимум один раз в пять
лет пройти переподготовку. Поэтому сами
медицинские работники заинтересованы в
своевременной учебе.

— Программа «Здоровье» также
предусматривает комплексное ос�
нащение медицинским оборудова�
нием лечебных учреждений пер�
вичного звена.

— На эти цели уже выделены деньги из
федерального бюджета. На них будут закуп-
лены для амбулаторий и поликлиник района
рентгенаппараты, аппараты УЗИ, ЭКГ, эндос-
копы, тонометры. Расширится автомобильный
парк. Причем наш район получит на эти цели
больше денег, чем другие районы области.

— Многих жителей района волну�
ет вопрос, как будет обеспечено на�
селение высокотехнологической ме�
дицинской помощью, будет ли уве�
личено количество квот, выделяе�
мых на дорогостоящие операции?

— Во второй половине 2005 года было
очень трудно отправить пациентов на слож-
ные операции. К примеру, на такие, как шун-
тирование сосудов сердца или имплантация
искусственных суставов. Нуждающихся было
гораздо больше, чем нам выделяли квоты.
Сейчас положение улучшается. Мы ведем
строгий учет граждан, которых направляем на
операции в федеральные лечебные учрежде-
ния. Только в последнее время на лечение по
квотам из района направили семь человек.
Так что наша медицина уже реально полу-
чает первую и такую необходимую помощь.

Беседовала Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

МОЦАРТ
В «СОЛНЕЧНОМ»

В ДК «Солнечный» состоялся вечер,
посвященный Вольфгангу Амадею Моцар-
ту. В программе прозвучали произведе-
ния и рассказы о творческой биографии
великого композитора. Удивительно, что
через столько лет мы по-прежнему на-
слаждаемся его произведениями.

Такую возможность одинцовцам в оче-
редной раз предоставили воспитанники
Центра эстетического воспитания (студия
под руководством Н.Г. Сидоровой), а так-
же ансамбль «Вдохновение».

Зрители высказали немало благодар-
ных слов в адрес администрации ДК
«Солнечный» и Натальи Геннадьевны Си-
доровой.

От имени
зрителей В.Н. ПРОСКУРА.

Военный комиссариат г. Одинцово
производит набор юношей 1988 года
рождения и старших возрастов (годных
по состоянию здоровья) в Одинцовс-
кую автошколу РОСТО (ДОСААФ) для
льготного обучения по специальности
«водитель кат. «В,С».

Начало обучения 4 марта 2006 года.
Желающим обращаться во второе

отделение ОВК г. Одинцово (комн.
317), тел. 591-30-72 или ОТШ РОС-
ТО г. Одинцово, тел. 591-05-84.

ВЕТЕРАНЫ —
ВЕСОМАЯ
СИЛА
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АКТУАЛЬНО

СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ от городских от-
личает солидная неторопливость. Поэтому
зрительный зал, где проходило собрание,
заполнялся постепенно, без суеты и спеш-
ки. Тем не менее, мероприятие началось
точно в назначенное время. Люди здесь
живут вместе не один год, хорошо знают
и друг друга, и своих местных руководи-
телей, но все равно такие собрания — не
просто повод собраться вместе, но и со-
обща обсудить самые важные дела.

Докладчика выслушали внимательно, без
особых эмоций. С удовольствием аплодиро-
вали тем, кого заслуженно награждали По-
четными грамотами. Среди награжденных —
руководители предприятий, учителя, воспи-
татели и даже представители правоохрани-
тельных органов. В канву доклада логично
вписались выступления руководителей
школьных и дошкольных учреждений, куль-
туры и других организаций. В заключение
силами художественной самодеятельности
был дан большой праздничный концерт.

После собрания глава сельского поселе-
ния Захаровское Мария Алексеевна Моты-
лева дала интервью корреспонденту «Но-
вых рубежей».

— В минувшем году в соответствии с
Федеральным законом «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления
в Российской Федерации» и Законом Мос-
ковской области «О статусе и границах
Одинцовского муниципального района и
вновь образованных в его составе муни-
ципальных образований» были утвержде-
ны границы сельского поселения Захаров-
ское с административным центром в по-
селке Летний отдых. В состав поселения
теперь входят семь населенных пунктов
Захаровского сельского округа и 10 — Вве-

БУДУЩЕЕ ТАМ, ГДЕ РОЖДАЮТСЯ ДЕТИ...
По традиции в начале нового года руководители сельских администраций отчитываются перед
своими земляками об итогах года минувшего. В Доме культуры поселка Летний отдых прошло
собрание, на котором перед жителями сельского поселения Захаровское с отчетом о проделан-
ной работе за 2005 год выступила глава поселения Мария Алексеевна Мотылева.

денского сельского округа. Таким образом
наше население составляет 6258 человек.

— Мария Алексеевна, в сентябре со�
стоялись выборы главы и депута�
тов Совета депутатов Захаровско�
го поселения. За вас проголосова�
ло почти 65 процентов избирате�
лей, и это хороший «аванс». Что уже
удалось сделать администрации?

— С сентября у нас действует Совет де-
путатов. В настоящее время в Совете рабо-
тают комиссии по регламенту, по муници-
пальной собственности, предпринимательской
деятельности, строительству, архитектуре, зем-
лепользованию, благоустройству, по образо-
ванию, здравоохранению, культуре и спорту.
Были проведены публичные слушания по
Уставу сельского поселения. Он был принят
и зарегистрирован в министерстве юстиции
Московской области. За  отчетный период от
граждан поступило 2485 обращений и на
приеме побывало более 2100 человек.

— Сегодня людей больше всего ин�
тересует финансовая сторона дела.
Куда и на что тратятся народные
денежки?

— Наш свод расходов на 2005 год был
утвержден решением Совета депутатов Один-
цовского муниципального района в сумме
25115 тысяч рублей. После уточнения бюд-
жет пополнился еще на 664 тысячи рублей.
Администрация финансирует Захаровскую
школу, два детских сада, ЦДТ «Пушкинская
школа». Деньги пошли также на благоустрой-
ство и выплаты социального характера. За
2005 год было израсходовано 25474 тысячи
бюджетных рублей. Это составило 98,8 про-
цента к уточненному плану на 2005 год.

Кроме выделенных бюджетных средств,
установлен порядок формирования и расхо-
дования средств Целевого бюджетного фон-
да социально-экономического развития
сельского поселения Захаровское. Он фор-
мируется за счет добровольных целевых
взносов и пожертвований юридических и
физических лиц. Средства фонда в 2005
году расходовались на ремонт и приобре-
тения в подведомственных учреждениях, на
оказание материальной помощи. А также на
благоустройство территорий поселения, про-
ведение праздничных торжественных мероп-
риятий, текущих и капитальных ремонтов.

Область выделила средства на ремонт
моста и плотины в поселке Летний отдых, а
район, благодаря личному вмешательству
А.Г. Гладышева, помог в капитальном ремон-
те дорог в нескольких населенных пунктах.

За счет внебюджетных средств прово-
дился ремонт жилья, линии электропере-
дач, обелисков и Монумента Славы. Завер-
шена реконструкция поликлиники в посел-
ке Хлюпино. Здесь же построен детский
парк здоровья. Короче, на социально-эко-
номическое развитие было израсходовано
около 30 миллионов рублей.

— Мария Алексеевна, социальные
вопросы по�прежнему считаете
самыми главными?

— А как же иначе? Мы уделяли самое
пристальное внимание комплексной адрес-
ной программе социальной защиты детей,
семей и малообеспеченных жителей, утвер-
жденной главой района. В первую очередь
она касалась поддержки одиноких нерабо-
тающих инвалидов детства старше 18 лет.
Материальную помощь получили участники
войны, малообеспеченные жители, одинокие
мамы, чернобыльцы, многодетные семьи. И
все те, кто попал в трудную жизненную
ситуацию. Летом в Анапе отдохнуло 43 ре-
бенка из  тех семей, где не в состоянии
обеспечить детям нормальный отдых. Боль-
шая работа была проведена в 2005 году по
предоставлению малообеспеченным граж-
данам субсидий на оплату жилищно-комму-
нальных услуг.  Спасибо нашим предприя-
тиям за спонсорскую помощь в этом деле.

— Я знаю, что в 2005 году ваше
население увеличилось на 31 но�
ворожденного. К тому же появи�
лась еще одна многодетная семья.
Это, пожалуй, на мой взгляд, луч�
ший итог минувшего года, кото�
рый требует обязательного про�
должения в сторону роста.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

ОБЫЧНО статую богини право-
судия Фемиды принято изобра-
жать с повязкой на глазах. Так
древние символически пытались
выразить равенство всех людей
перед законом. Однако несовер-
шенство многих правовых актов и
порой абсурдные последствия их
буквального применения ввели в
человеческую речь устойчивый
фразеологизм «Слепая Фемида»
- мол, зачастую она сама не ви-
дит, что творит. Однако описыва-
емый случай доказывает - глаза
у Фемиды есть.

Для того, чтобы военной проку-
ратуре начать проверку предпри-
ятия, пришедшего в адрес редак-
ции сообщения на мобильный
телефон, конечно, мало. Требует-
ся юридический документ, а им в
данном случае стало письменное
обращение группы рабочих. По
письму прокуратура провела про-
верку, изложенные факты подтвер-
дились. Поскольку срок задержки
превысил два месяца, в принци-
пе закон позволяет возбудить уго-
ловное дело. Однако в данном
случае прокуратура ограничилась
иной формой прокурорского реа-
гирования.  В адрес дирекции
предприятия и его вышестоящего
руководства было направлено пре-

НЕСЛЕПАЯ ФЕМИДА
В рубрике «СМС» мы недавно опубликовали сообщение наших читателей о за-
держке заработной платы на заводе ФГУП «УП и МО». В статье под назва-
нием «Отдайте зарплату» рассказывалось о длительных задержках в выплате
заработной платы, которые происходят на этом предприятии. В связи с тем,
что завод относится к оборонному ведомству, в юридическом плане он «по-
дотчетен» Одинцовской военной прокуратуре. Наш корреспондент побывал в
этом учреждении у военного прокурора полковника юстиции Бориса Гаври-
лова с целью узнать подробности дела с задержкой выплаты заработной платы.

достережение о недопустимости
нарушения закона. В нем прокура-
тура требует принять меры к уст-
ранению выявленных нарушений
Конституции Российской Федера-
ции и Трудового Кодекса. Руково-
дитель предприятия Николай За-
горский был вызван в прокурату-
ру, где написал объяснение. В
нем он пояснил, что задолженность
перед рабочими будет погашена
к 1 марта 2006 года.

Почему же прокуратура не ста-
ла применять жестких мер в дан-
ном конкретном случае нарушения
закона? А вот почему. Нынешний
директор предприятия Николай
Загорский возглавил завод отно-
сительно недавно, примерно год
назад. И решился он на этот не-
легкий шаг, когда завод был в
положении, как бы это точнее опи-
сать... В общем, краше в гроб
кладут. Счета завода были арес-
тованы налоговой инспекцией, за-
долженность государству составила
10 миллионов рублей, к которым
набежало еще 2 миллиона пени.

К налоговикам вопросов нет -
они делают свое дело.

Кому же задавать вопросы?
Пока - некому... Одинцовская во-
енная прокуратура в 2004 году
возбудила дело в отношении пре-

жнего директора завода. Были
основания подозревать его в хи-
щениях и злоупотреблении слу-
жебным положением. Однако ди-
ректор скрылся, на него поданы
сведения во всероссийский ро-
зыск, а следствие пока временно
приостановлено.

В общем, перед Николаем За-
горским стояла задача из серии
невозможных - вытащить пред-
приятие фактически из небытия.
И, откровенно говоря, ему можно
посочувствовать. Предприятие взя-
ло кредит, закупило сырье, нача-
ли выполняться заказы, пошла
прибыль, стали выплачивать теку-
щую зарплату. Но долг продолжает
висеть, хотя его и удалось сокра-
тить. Как пишет Николай Загорс-
кий в объяснении, в настоящий
момент он составляет 2,7 милли-
она рублей. Да, кредит взяли 9
миллионов - но если отдать ра-
зом, а не постепенно,  долг по
зарплате - предприятие «ляжет»,
вообще отдавать будет нечего...
Как и сам кредит. А на предпри-
ятии больше сотни работающих.
Вот и делай, что хочешь, поступай,
как знаешь.

Полковник Гаврилов поясняет:
«Каждый конкретный случай на-
рушения закона требует тща-
тельного изучения. Одно дело,
если директор на зарплату рабо-
чих себе «Мерседес» купил, дру-
гое - случай, подобный этому.
Загорский пишет в объяснении,
что сам он не получал зарплату
с июня прошлого года».

И все-таки ситуацию не назо-
вешь нормальной. Разве дело, что
принявший завод в таком состо-
янии директор (по сути своей -
антикризисный управляющий)
оказывается в ситуации, которая
фактически вынуждает его нару-
шать закон? Значит, не все пре-
дусмотрено в законе. Хорошо
хоть, что Фемида все же не так
слепа, как мы привыкли считать,
а офицеры военной прокуратуры
помнят, что юстиция в переводе
с латыни означает «справедли-
вость».

Александр ЛЫЧАГИН.

10-й спецбатальон 1-го спецпол-
ка ДПС (северный) ГУВД Московс-
кой области осуществляет отбор
кандидатов на поступление в Мос-
ковский университет МВД Россий-
ской Федерации (г. Москва, ул.
Академика Волгина, 12) — обучение
очное, 5 лет; в Московский облас-
тной филиал университета МВД РФ
(Московская область, г. Руза) —
обучение очное, 2,5 года; в Мос-
ковскую среднюю специальную
школу милиции МВД РФ (г. Моск-
ва, Окружной проезд, д. 4) — обу-
чение очное, 2,5 года; в Орловский
юридический институт МВД РФ (г.
Орел) — обучение очное, 5 лет.

При поступлении в учебное уч-
реждение МВД Российской Феде-
рации сдаются экзамены по русско-
му языку (изложение), истории Оте-
чества (устно), обществознанию (ус-
тно), физической подготовке (бег на
100 метров, подтягивание на пере-
кладине, трехкилометровый кросс).

Обучение бесплатное. В период
обучения курсанты обеспечивают-
ся форменным обмундированием,
денежным довольствием (стипен-
дией), питанием, получают право
на бесплатный проезд.

Основные требования, предъяв-
ляемые к кандидатам: образование
не ниже полного среднего (либо
11-й класс средней школы), хоро-
шее здоровье, отсутствие компро-
метирующих материалов (судимо-
стей, приводов в милицию и т.п.).

Желающих поступить в учебные
учреждения МВД Российской Фе-
дерации ждут по адресу: Москов-
ская область, Одинцовский рай-
он, поселок Голицыно, 45-й кило-
метр Минского шоссе, 10-й спец-
батальон ДПС (группа кадров).
Приемные дни — понедельник —
пятница, часы — с 10 до 16 (обед
с 13 до 14 часов).

ПРИГЛАШАЕТ МВДВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ
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ПОЛУЧИЛИ эти свидетель-
ства не юные призывники, а
вполне солидные люди, кото-
рых в Одинцовском районе
знают многие. По доброй тра-
диции, уже в пятый раз нака-
нуне Дня защитника Отечества
сюда по повесткам прибыли
руководители администрации
района, ее отделов, управле-
ний и комитетов, депутаты,
федеральные служащие, гене-
ральные директора крупных
предприятий. Таманцы при-
выкли, что к ним регулярно
«десантируются» те, кто и в
случае войны, находясь на ру-
ководящем посту, должен пра-
вильно оценивать ситуацию,
знать, как и из чего стрелять,
уметь обращаться с бронетех-
никой. Накануне в дивизии
подобные сборы прошли гу-
бернаторы Центрального фе-
дерального округа во главе с
Георгием Полтавченко. Нашу
же команду возглавлял вице-
глава района Иван Ювченко.

Как боевой генерал, Иван Ва-
сильевич считает, что нельзя
терять форму и навыки, при-
обретенные в армии.

Организатор сборов — воен-
ный комиссар города Одинцо-
во Вячеслав Клявинь постро-
ил всех прибывших, несмотря
на их должности и звания (в
строю оказалось много полков-
ников, три генерал-майора и
два Героя России). Во время
инструктажа сначала всех ус-
покоили, мол, рядом всегда
будут офицеры, которые под-
скажут, как стрелять, а потом
насторожили. «Если у вас в
руках боевое оружие, бойтесь
человека с фотоаппаратом или
видеокамерой», — прозвучало
перед строем. Все сразу по-
смотрели на нас, журналистов.
Оказывается, многие наши кол-
леги так и норовят пристро-
иться с объективом прямо пе-
ред стволом автомата или гра-
натомета. Мы дали обещание
не выходить за линию огня.
Потом, разделившись на отде-
ления, «призывники» отправи-
лись на огневые точки. Коман-

дование дивизии предостави-
ло возможность воспользовать-
ся практически всеми видами
стрелкового оружия: легендар-
ный автомат Калашникова, в
том числе с «подствольником»
и пулеметной модификации,
пистолеты Макарова, гранато-
меты… Через полчаса появи-
лись первые «раненые». Ди-
ректор ЦТРК «Одинцово» Анд-
рей Остроухов получил ожег
щеки от вылетевшей раскален-
ной гильзы, кто-то опалил во-
лосы, был оглушен «уханьем»
ручного противотанкового гра-
натомета. На последний все
смотрели с восхищением,  но
стрелять осмелился не каж-
дый. После того, как залпы
произвели корреспондент «Но-
вых рубежей» Ася Митронова
и корреспондент одинцовского
телевидения Евгения Августи-
на, к стволу ринулся директор
управления жилищного хозяй-
ства Мамикон Вартапетян:
«Сначала не хотел, но если уж
девчонки стреляют!..» Не сек-
рет, что в администрации рай-
она работают многие офицеры

запаса, бывшие военнослужа-
щие возглавляют и различные
предприятия нашего края. Для
них это было своеобразным
возвращением в молодость.
«Как дела?», — спрашиваю
главу городского поселения
Заречье Юрия Чередниченко.
«Отлично! Очень нравится», —
следует ответ, и Юрий Дмит-
риевич спешит к следующей
огневой точке. Примером для
многих мужиков стало и «жен-
ское отделение», состоявшее
из депутата Мособлдумы Ла-
рисы Лазутиной, начальника
Одинцовского управления соц-
защиты Ольги Сергеевой и
начальника районного отделе-
ния Федерального казначей-
ства Ирины Назаровой. Они
методично шли от одного вида
стрелкового оружия к другому,
выполняя все нормативы. Не
отставал от них и председа-
тель Одинцовской организа-
ции ветеранов подразделений
особого риска Е.М. Капустин.
Оставив трость около команд-
ного пункта, Евгений Макаро-
вич забыл про больные ноги и

«К  ЗАЩИТЕ И ОБОРОНЕ

•  •  •  •  •  Герой России, депутат областной Думы Ла-
риса Лазутина проявила большой интерес к стрел-
ковому оружию. Лыжная подготовка есть, те-
перь и стрелковая — пора в биатлон подавать-
ся…

ПРИНИМАТЬ И ЧЕСТВОВАТЬ зас-
луженных людей здесь давно уже
стало доброй традицией. 23 февра-
ля, 9 Мая, День уголовного розыска
и другие праздники… По словам
президента ЗАО «Дом отдыха «По-
кровское» Дмитрия Юрьевича Пого-
релова и исполнительного директо-
ра Дома отдыха Юрия Евгеньевича
Новацкого, в «Покровском» знают в
лицо и по именам несколько сотен
ветеранов, проживающих в Одинцов-
ском районе и в других регионах
Подмосковья.

В этом году в День защитника
Отечества приглашенных на празд-
ник приветствовали депутат Государ-
ственной Думы, заместитель предсе-
дателя Комитета по делам ветеранов
Госдумы генерал-полковник Юрий
Николаевич Родионов, советник гла-
вы Одинцовского района генерал-
майор Виктор Петрович Чибисов,
председатель бюро Московской об-
ластной общественной организации
«Центр ветеранов силовых и право-
охранительных ведомств» Виталий
Константинович Деринг, командир
Гвардейской Таманской дивизии
гвардии генерал-майор Андрей Ива-
нович Глущенко, начальник УВД
Одинцовского района Михаил Вла-
димирович Воробьев. «В нашей

Ветеранам в «Покровском» рады всегда
Порядка ста ветеранов Великой Оте-
чественной войны, воинской службы,
правоохранительных органов отметили
День защитника Отечества в гостепри-
имном Доме отдыха «Покровское».

стране нет практически ни одной
семьи, так или иначе не связанной
с армией, с людьми, которые носят
погоны. 23 февраля — праздник не
только мужчин. Это праздник всего
народа. Мы зачастую забываем о
большой армии женщин, которые
также несут службу в Вооруженных
силах, в МВД и других правоохра-
нительных органах… Уважаемые ве-
тераны, вы всегда востребованы! И
одна из причин того, что сейчас
происходит в армии — мало мы с
вами бываем в казармах, мало пе-
редаем свой многолетний опыт», —
сказал со сцены Юрий Родионов.
Виктор Чибисов, выступая перед ве-
теранами, несколько не согласился
со словами генерала-депутата: «Не-
смотря ни на что, наша армия се-
годня набирает авторитет. Лучшего
союзника, чем армия, у Российско-
го государства нет. И чтобы ни го-
ворили, большинство наших моло-
дых ребят растут истинными патри-
отами. Все это позволяет нам с оп-
тимизмом смотреть в будущее». Об-
ратившись к собравшимся, командир
прославленной Таманской дивизии
сказал: «Это замечательно, что руко-
водство Дома отдыха «Покровское»
всерьез занимается проблемами
ветеранов. Вот если бы все так от-
носились к пожилым уважаемым лю-
дям… У нас есть свой боевой опыт,
но мы также всегда будем рады вам,
ветераны, вашему наставничеству».
Михаил Воробьев в разговоре с
главными виновниками торжества
высказал пожелание, чтобы каждый
сотрудник вверенного ему УВД мог

открыто смотреть ветеранам в глаза
и сказать «Честь имею!» А Виталий
Деринг заключил: «Да, самое глав-
ное, дорогие ветераны, чтобы о вас
помнили окружающие, чтобы вы
были самыми уважаемыми людьми
не только в «Покровском».

В завершение торжественной час-
ти заслуженный работник МВД, ди-
ректор Московского областного фи-
лиала Академии права и управле-
ния МВД России Анатолий Василь-
евич Загорный вручил Виталию Де-
рингу недавно учрежденную Ассоци-
ацией ветеранов боевых действий
органов внутренних дел и внутренних
войск  МВД Российской Федерации
медаль «За мужество и гуманизм».
Затем был двухчасовой концерт —
настолько зажигательный, что седые
зрители зачастую не могли усидеть
в креслах и пускались в пляс. А еще
в этот день приглашенных в «По-
кровское» ветеранов угощали на ули-
це гречневой кашей с мясом и пот-
чевали разнообразными блюдами в
ресторане. Каждый получил памят-
ный подарок. Приехали и уехали дав-
но ставшие здесь своими, родными
гости на специально предоставленном
транспорте.

«Очень хочется, чтобы и сегодняш-
ний день, проведенный у нас, вам
надолго запомнился. Мы преклоняем-
ся перед вами. И это не просто вы-
сокопарные слова. Здоровья вам и
оптимизма. Ждем вас на День Побе-
ды», — сказал, провожая ветеранов,
Юрий Новацкий.

Ася МИТРОНОВА.
Фото Николая МИТРОНОВА.

•  •  •  •  •  А еще мужчины в погонах умеют великолепно петь.

•  •  •  •  •  Таким ветеранам есть чему поучить молодых солдат и офицеров.
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ПОСЛЕСЛОВИЕ К ПРАЗДНИКУ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

«ринулся в бой». А вот пригла-
шенный с супругой (оба вете-
раны Великой Отечественной
войны) бывший начальник Цен-
трального командного пункта
РВСН Николай Григорьевич
Резников сказал, что уже от-
стрелялся. Интересно это было
слышать из уст человека, мно-
го лет контролировавшего
«ядерную кнопку». Ближе к кон-
цу стрельб полковник Клявинь
отметил, что предварительная
оценка — «отлично».

Потом были горячие гречка
с тушенкой и чай. После не-
скольких часов под моросящим
дождем это пришлось кстати.

«Второй серией» стало вож-
дение танка или БМП. Женс-
кая тройка и тут оказалась
неразлучна: Сергеева заняла
место командира, Назарова —
наводчика, а за рычаги села
Лазутина. Лариса впервые
оказалась в такой роли, но
провела бронемашину с блес-
ком, вызвав восхищение всех
присутствовавших. Впрочем,
до этого она удивила и сво-
ей стрельбой. «Вот кого в би-

атлонисты на Олимпиаду надо
брать», — замечали многие.
Корреспондент «Рубежей» Ася
Митронова оказалась в баш-
не танка, который вел замес-
титель руководителя админи-
страции района Илья Еремин.
Когда-то он водил БТР и тот
ему не понравился, а тут —
другое дело. Все препятствия
преодолел с ходу. Глядя на
новоявленных водителей тя-
желой военной техники, ко-
мандир 10-го спецбатальона
ГИБДД Московской области
Василий Лещёв, несмотря на
допущенные ими ошибки, за-
метил, что у таких права уже
не отберешь.

Некоторые после реального
вождения шли на тренажеры,
где, как в компьютерной игре,
но в завывающем, качающем-
ся бронекорпусе могли прой-
ти одну из трасс Таманской
дивизии.

По окончании всех испыта-
ний военный комиссар вновь
построил участников сборов.
«Общая оценка — «удовлетво-
рительно», что в армии счи-

тается «хорошо», — констати-
ровал Вячеслав Борисович.
Каждому было вручено свиде-
тельство, о котором речь шла
в начале этого репортажа, а
особо отличившимся — памят-
ные подарки и грамоты от ко-
мандира Таманской дивизии
гвардии генерал-майора Анд-
рея Глущенко…

Итог. Не только адреналин
в крови и новые звездочки
на погонах счастливчиков за-
паса. Мы смогли убедиться,
что наша армия жива и бо-
еспособна. Есть топливо для
техники, боеприпасы для ору-
жия, еда для солдат. И об
этом мы судили не по себе.
Вокруг шла обыденная ар-
мейская жизнь, где бойцы
совершали лыжные марши и
марш-броски, несли карауль-
ную службу, обедали из од-
ного с нами котла. Может
быть, не всякий это и заме-
тил, но мы, журналисты, ус-
пели везде побывать.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора

и Аси МИТРОНОВОЙ.

ОТЕЧЕСТВА ГОДЕН И ГОТОВ»
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НАКАНУНЕ ДНЯ защитника Отечества в Одинцове про-
шло городское торжественное собрание, посвященное
этому празднику.

После возложения цветов к памятнику Маршалу Со-
ветского Союза Г. К. Жукову, ветераны войны и Воо-
руженных сил, школьники школ города собрались в
гарнизонном Доме офицеров. Здесь их поздравили
вице-глава района И.В. Ювченко, депутат Мособлдумы,
Герой России Л.Е. Лазутина, военный комиссар горо-
да В.Б. Клявинь, председатель районного Совета вете-
ранов Н.Р. Якушев, ветеран Великой Отечественной вой-
ны, генерал-майор в отставке Н.Г.Резников. После со-
брания свое мастерство продемонстрировали творчес-
кие коллективы района.

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

В ЧЕСТЬ
ЗАЩИТНИКОВ
ОТЕЧЕСТВА

День защитника Отечества Одинцово отметило по-спортив-
ному и очень активно. И в прорубь ныряли, и мужскими си-
ловыми забавами  порадовали.

И  В  ХОЛОДНУЮ  ВОДУ  ВОШЛИ,
И  КАНАТ  ОТ  ДУШИ  ПОТЯНУЛИ

В 8-ом МИКРОРАЙОНЕ в этот
день прошли футбольные и хок-
кейные поединки среди юных
одинцовцев. Но основные дей-
ствия все же развернулись в цен-
тре города, у пруда. Пока на го-
родском стадионе шли футболь-
ные баталии на Кубок главы рай-
она, а в спорткомплексе «Искра»
проходили крещение первым тур-
ниром начинающие самбисты,
одинцовские «моржи» готовились
к своим заплывам. Должен заме-
тить, что сотрудникам спортивно-
го отдела комитета по делам мо-
лодежи, культуре и спорту райо-
на лично в поте лица пришлось
два дня пилить лёд на пруду и
готовить квадрат чистой воды
для заплывов. Работы хватило
всем, пришлось даже привлечь
членов своих семей, и к утру 23
февраля все было готово.

Кроме одинцовских «моржей»

на парад перед зданием район-
ной администрации вышли люби-
тели зимнего плавания из Крас-
нознаменска, Истры, Красногорс-
ка, Москвы и Голицынского погра-
ничного института. Но до того, как
окунуться в холодную купель, кур-
санты размялись поднятием двух
16-килограммовых гирь. И мень-
ше, чем по пятьдесят раз не  тол-
кали, а лидер и все семьдесят!

Зрителей все это время развле-
кал хор народной песни и оркестр
«Подмосковные вечера».  «Моржи»
под восторженные крики и взрос-
лых, и детей проплывали в ледя-
ной воде. 68-летняя Светлана Бе-
резина из Москвы в прошлом году
впервые побывала у нас на праз-
днике «моржей», а в этот раз при-
ехала с двумя внуками, и они при-
общились к «моржеванию». Насто-
ящей  же кульминацией праздни-
ка стало театрализованное шоу,
главными в котором была семья
«моржей» Стегний. Сегодня их се-
мья: папа, мама и дочь Анна от-
правляются уже не в первый раз
на чемпионат мира любителей
зимнего плавания в Финляндию.
Вместе с ними там выступят еще
два «моржа», принимавших учас-
тие в одинцовских заплывах. Это
Мария Прыткина из Краснозна-
менска и мастер спорта междуна-
родного класса в велосипедных
гонках Татьяна Каверина.

Финальную же точку в праздни-
ке спорта на центральной площа-
ди поставила забава по перетяги-
ванию каната. В прошлом году бе-
зусловным лидером была команда
курсантов из Голицына. В этот же
раз пять одинцовцев, в числе ко-
торых был и автор этих строк,
уверенно выиграли. Во второй по-
пытке курсанты попытались взять
реванш, но не выдержали нервы
у зрителей… Три курсанта-болель-
щика бросились на помощь своей
пятерке. Одинцовцы дрогнули под
таким напором, но «помощь» при-
шла быстро со стороны наших бо-
лельщиков, и мы вновь победили!
Вернее, победил здоровый образ
жизни, не оставивший в стороне
даже болельщиков! Но вот сним-
ков с перетягивания каната сде-
лать мне не удалось…

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.
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ПАНОРАМА

— Султан Абдуллаевич, и так
каждый день?

— А вы полагаете, что в больнице
можно работать через день? Болезнь –
это же боль. Она не ждет и приходит,
когда мы ее меньше всего ожидаем. А
в хирургическом отделении человеку
требуется безотлагательная помощь. В
год мы делаем в среднем до тысячи
операций.

— Что на ваш взгляд самое
главное в работе хирурга?

— Мой учитель, замечательный хи-
рург профессор Валентин Сергеевич
Маят говорил: «Главное для хирурга
не сделать операцию, а решить,
надо ее делать или нет». Золотые
слова, с которыми нельзя не согла-
ситься. Ведь операция не просто
техническая или физиологическая
манипуляция, это жизнь человека. И

И ЖИЗНЬ СПАСУТ,
И ВОЗВРАТЯТ ЗДОРОВЬЕ

Ежедневно ровно в восемь часов утра и ни минутой позже
начинается обход в хирургическом отделении Федерального
государственного учреждения здравоохранения «Клиническая
больница №123 Федерального медико-биологического аген-
тства» (бывшая МСЧ-123). Врачи, медицинские сестры во гла-
ве с заведующим отделением, кандидатом медицинских наук
С.А. Султановым, переходя из палаты в палату, ведут осмотр
больных. Четкий доклад лечащего врача и постовой меди-
цинской сестры, осмотр больного зав. отделением, при не-
обходимости консилиум с врачами, не менее четкие распо-
ряжения — и обход продолжается. Он завершается в каби-
нете заведующего отделением.

•  Время процедур в хирургическом отделении,
проводит их Ирина Домнина.

•  Султан Султанов.

нет смелых хирургов. Есть смелые
больные, которые доверяют врачам
свои жизни. Рискует своим здоровь-
ем прежде всего больной. Поэтому
еще раз повторю, что в хирургии са-
мое главное определить, надо делать
операцию или нет.

— Султан Абдуллаевич, хирург
раньше и теперь? Что меняется
в работе?

— Очень многое. Если раньше хирур-
ги больше уповали на свой опыт, паль-
цы, глаза и даже уши, то сегодня кар-
тина в корне изменилась. Раньше даже
шутили, мол, хирург работает в ГПУ,
то есть глазами, пальцами, ушами. Се-
годня на помощь хирургу пришли со-
временные технологии. Правда, с обо-
рудованием есть проблемы. Оно быс-
тро устаревает морально. К примеру,
те инструменты и оборудование, кото-
рое у нас было три-четыре года назад,

ОФИЦИАЛЬНО

Муниципальный заказчик: МУЗ Один-
цовская центральная районная больни-
ца

Адрес:143000 Московская область, г.
Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д. 5,
тел. 593-12-40.

Финансирование: районный бюджет,
в т.ч. средства целевого фонда.

Предмет контракта: моторное топливо
Бензин АИ92 – 34686 л., АИ80 – 40936 л.

Место поставки: г. Одинцово, Москов-
ской области. Поставка товара: с 18.04.
по 31.12.2006 г.

Начальная цена контракта: 1221 тыс.
рублей. Конкурсная документация пре-
доставляется по адресу Заказчика, бес-
платно, в рабочие дни с 10.00 до 12.00
с 01.03.2006 г. на основании письмен-
ного заявления.

Контактное лицо по приему заявок:
Кудрявцева Оксана Альбертовна теле-
фон 599-52-71

Критерии оценки заявок:Цена кон-
тракта (на основе предоставленной По-
ставщиком скидки на бензин с рознич-
ной цены на АЗС); качество; гарантии
качества.

Вскрытие конвертов производится
по адресу Заказчика 04.04.2006г. в
11.00., подвение итогов по адресу За-
казчика 07.04.2006 г. Обеспечение за-
явки и исполнения контракта не пре-
дусмотрено.

Полный текст извещения и конкурсная
документация размещены на  сайте
www.odin.ru

Телефон для справок 599-52-71, Куд-
рявцева Оксана Альбертовна

***
Муниципальный заказчик: МУЗ Один-

цовская центральная районная больни-
ца

Адрес:143000 Московская область,
г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова,

1.Муниципальный заказчик:  Муниципаль-
ное унитарное ремонтно-эксплуатационное
предприятие «Голицыно», адрес: 143040
Одинцовский р-н, МО, г. Голицыно, ул. Со-
ветская, д.27, эл.почта: murep-golitsyno @
yandex. Ru,  тел.: 598-21-44

 Финансирование: районный бюджет.
Предмет   контракта: капремонт мягкой
кровли ж.д. №1, Петровское шоссе, с.п.
Малые Вяземы, объем работ: 1557 м2, Срок
выполнения работ: с 01.04.по 31.12.2006 г.

Оплата работ: Предоплата 30% цены кон-
трактау, 70%- в течение 40 дней с даты
подписания акта выполненных  работ. На-
чальная цена контракта: 1058,299 тыс. руб

 Конкурсная документация предоставляет-
ся бесплатно по адресу Заказчика с
20.02.2006г. на основании письменного за-
явления. Критерии оценки заявок: Размер
скидки от сметной стоимости работ; срок и
качество выполнения работ.

Вскрытие конвертов по адресу заказчика
24 .03.2006 г., 9 часов.Подведение итогов по
адресу заказчика  27.03.2006г.

 Обеспечение заявки и исполнения кон-
тракта не установлены.

Справки по тел. 598-21-44, Куркова Ната-
лья Александровна. Полный текст извеще-
ния и конкурсная документация размещены
сайте www.odin.ru.

2. Муниципальный заказчик:  Муници-
пальное унитарное ремонтно-эксплуатацион-
ное предприятие «Голицыно», адрес: 143040
Одинцовский р-н, МО, г. Голицыно, ул. Со-
ветская, д.27, эл.почта: murep-golitsyno @
yandex. Ru,  тел.: 598-21-44.

Финансирование: районный бюджет.
Предмет   контракта: капремонт металличес-
кой кровли ж.д. №100, пр.Керамиков, г.Го-
лицыно, объем работ: 866 м2, Срок выпол-
нения работ: с 01.04.по 31.12.2006 г.

Оплата работ: Предоплата 30% цены кон-
трактау, 70%- в течение 40 дней с даты
подписания акта выполненных  работ. На-
чальная цена контракта: 524,692 тыс. руб

ИЗВЕЩЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТЫХ КОНКУРСОВ

д. 5, тел. 593-12-40.
Финансирование: районный бюджет,

в т.ч. средства целевого фонда.
Предмет муниципального контракта

и начальная цена контракта: ЛОТ №1
«ТО и текущий ремонт медтехники» -
584 тыс. руб., ЛОТ №2 «ТО обслужи-
вание и текущий ремонт газификато-
ра ГХК8/1,6-1000М, запорной армату-
ры и контрольно-измерительных при-
боров» - 257 тыс. руб., ЛОТ №3 «Тех-
ническое, аварийное обслуживание,
капитальный ремонт лифтов» - 321
тыс. руб., ЛОТ №4 «Измерение сопро-
тивления изоляции электросети, про-
верка заземляющего устройства, из-
мерение сопротивления петли фаза-
нуль» - 400 тыс. руб., ЛОТ №5 «ТО и
текущий ремонт средств охранно-по-
жарной сигнализации и местной те-
лефонной связи» - 795 тыс. руб., ЛОТ
№6 «ТО и текущий ремонт технологи-
ческого оборудования» - 63 тыс. руб.,
ЛОТ №7 «Оказание услуг по сопровож-
дению программного продукта «1 С:
Предприятия 7.7» - 165 тыс. руб.,
ЛОТ №8 «Информационное обслужи-
вание СПС Консультант плюс» – 68
тыс. руб.

Сроки выполнения работ, оказания
услуг: с 18.04.по 31.12.2006 года.Кон-
курсная документация предоставля-
ется по адресу Заказчика, бесплат-
но, в рабочие дни 10.00 – 12.00 с
01.03.06г. на основании письменно-
го заявления.

Основной критерий: Цена контракта.
Вскрытие конвертов: по адресу Заказ-
чика 04.04.2006г.,10.00.  Подведение
итогов 07.07.2006 г. Обеспечение заяв-
ки и исполнения контракта не предус-
мотрено.

Полный текст извещения и конкурсная
документация размещены на  сайте
www.odin.ru

МУРЭП «Голицыно» извещает о внесении следующих
изменений в извещение о проведении открытого

конкурса, опубликованное в «Новых рубежах» 15 февраля:

 Конкурсная документация предоставляет-
ся бесплатно по адресу Заказчика с
20.02.2006г. на основании письменного за-
явления. Критерии оценки заявок: Размер
скидки от сметной стоимости работ; срок и
качество выполнения работ.

Вскрытие конвертов по адресу заказчика
24 .03.2006 г., 9 часов. Подведение итогов
по адресу заказчика  27.03.2006г.

 Обеспечение заявки и исполнения кон-
тракта не установлены.

Справки по тел. 598-21-44, Куркова Ната-
лья Александровна.Полный текст извещения
и конкурсная документация размещены
сайте www.odin.ru.

3. Муниципальный заказчик:  Муници-
пальное унитарное ремонтно-эксплуатацион-
ное предприятие «Голицыно», адрес: 143040
Одинцовский р-н, МО, г. Голицыно, ул. Со-
ветская, д.27, эл.почта: murep-golitsyno @
yandex. Ru,  тел.: 598-21-44

 Финансирование: районный бюджет.
Предмет   контракта: капремонт мягкой
кровли ж.д. №19, Городок-17, г.п. Большие
Вяземы, объем работ: 920 м2, Срок выпол-
нения работ: с 01.04.по 31.12.2006 г.

Оплата работ: Предоплата 30% цены кон-
трактау, 70%- в течение 40 дней с даты
подписания акта выполненных  работ. На-
чальная цена контракта: 606,813 тыс. руб

 Конкурсная документация предоставляет-
ся бесплатно по адресу Заказчика с
20.02.2006г. на основании письменного за-
явления. Критерии оценки заявок: Размер
скидки от сметной стоимости работ; срок и
качество выполнения работ.

Вскрытие конвертов по адресу заказчика
24 .03.2006 г., 9 часов. Подведение итогов
по адресу заказчика  27.03.2006г.

Обеспечение заявки и исполнения кон-
тракта не установлены.

Справки по тел. 598-21-44, Куркова Ната-
лья Александровна.Полный текст извещения
и конкурсная документация размещены
сайте www.odin.ru.

сегодня безнадежно устарело. Пошли
инструменты нового поколения, кото-
рые не только облегчают работу хирур-
га, но и делают ее более  результатив-
ной.

— И все�таки я бы на первое
место, будучи человеком, дале�
ким от медицины, поставил
опыт и знания врача.

— Этого, конечно, никто не отменял.
Например, набраться опыта в неотлож-
ной хирургии к нам приезжают врачи из
Владимирской, Смоленской областей,
из Подмосковья и даже из Москвы. Чи-
таем им лекции, знакомим с нашими
методиками и разработками. Жаль, что
ушел на пенсию заслуженный врач
России, более 50 лет отдавший меди-
цине, Игорь Дмитриевич Груздев. Его
опыт и знания нам очень помогали. Но
есть достойная смена — Владимир Ни-
колаевич Лебедев, Сергей Николаевич

Кривошей, Евгений Александрович Яку-
нин. Растет хорошая молодежь, есть
клинические ординаторы, которые учат-
ся на нашей базе. Так что и опыт, и
новейшие технологии служат делу спа-
сения человеческой жизни и возвраще-
нию здоровья.

Александр ЗНАМЕНСКИЙ.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.
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ВСЮ ПЕРВУЮ учебную неделю
весеннего семестра в Одинцов-
ском гуманитарном университе-
те царила творческая суета, ох-
ватившая как преподавателей и
сотрудников, так и всех студен-
тов. 18 февраля все вышепере-
численные встречали долгождан-
ных гостей - жителей нашего рай-
она. В День открытых дверей все
двери ОГУ действительно оказа-
лись открытыми. Библиотека,
аудитории, компьютерные клас-
сы, кафедры - все ключевые две-
ри открылись, каждый желающий
смог походить, посмотреть, по-
задавать вопросы и, естествен-
но - услышать ответы.

Неудивительно, конечно, что
главными посетителями универ-
ситета в День открытых дверей
оказались школьники. Однако
присутствовали и заботливые
родители, бабушки, дедушки,
учителя и директора школ, дру-
гие любопытные одинцовцы, по-
желавшие своими глазами лицез-
реть реальные условия для раз-
вития высшего образования в
Одинцовском районе. В холле
первого этажа посетители, по-
тенциальные студенты и потен-
циальные родители студентов
попадали в гостеприимные объя-
тия экскурсоводов ОГУ-гидов.

Пожалуй, самой популярной
достопримечательностью ока-
залась недавно созданная ря-
дом с библиотекой небольшая
художественная галерея. А ка-

бинет студенческого самоуп-
равления, украшенный плаката-
ми, прямо-таки притягивал к
себе внимание, подтверждая
мнение, что хороший студент
не только учится 24 часа в сут-
ки, но и успевает заниматься
общественно-полезной рабо-
той.

Совершив ознакомительную
прогулку, гости направлялись в
главную аудиторию ОГУ. И все-
го за час она наполнилась под
самый «потолок». Не было сво-
бодных мест. Ступеньки ауди-
тории превратились в импрови-
зированные сиденья – а что де-
лать? Аншлаг! Складывалось
впечатление, что в ОГУ приеха-
ли какие-то западные звёзды с
концертом, но в президиуме
восседали отечественные кори-
феи науки и образования, пред-
ставлявшие администрацию,
факультеты и кафедры универ-
ситета. Каждое выступление
сопровождалось аплодисмента-
ми, при этом гости успевали за-
писывать информацию, отсы-
лать SMS-сообщения друзьям и
не забывали задавать вопросы.

Из главной аудитории гости
переместились на факультеты.

На этих «кустовых» встречах
уже выступали студенты, кото-
рые делились своими впечатле-
ниями об учёбе, о студенческой
жизни. Глаза скептиков превра-
щались в удивленные и востор-
женные глаза оптимистов, горя-
щих желанием учиться именно
здесь!

В конце дня, когда начали
подводить итоги, попробовали

оценить точное количество уча-
стников Дня открытых дверей.
Это оказалось возможным - как
нам рассказали студенты, по-
могавшие в гардеробе, было
выдано более 700 номерков!
Усталость после такого приёма
гостей была сравнима с учеб-
ным днём, забитым лекциями
под завязку. Однако мы не про-
тив встретить гостей еще раз

ДВЕРИ НАСТЕЖЬ

— подобные Дни открытых две-
рей планируется сделать еже-
месячными. Приходите! Пого-
ворка «Лучше один раз увидеть,
чем сто раз услышать» в этом
случае оправдывает себя на все
100 процентов.

 Иван ЕФИМОВ,
Андрей ПОПОВ,

студенты ОГУ.
Фото авторов.

Вы любите друг друга? Вы молоды, актив-
ны? Вы ищете приключений, а главное – мо-
жете назвать себя значимым словом «мы»?
Значит, собирайтесь с силами и духом и на-
правляйтесь по адресу: г. Одинцово, ул. Го-
ворова, д. 38 в отдел по делам молодежи
комитета по делам молодежи, культуре и
спорту администрации Одинцовского райо-
на для заполнения заявки на участие в кон-
курсе молодых семей «СЕМЬ + Я»!
Заявки принимаются до 23 марта при со-

блюдении следующих условий:
- ваш брак должен быть первым и длиться

не менее 3 лет;
- возраст одного из супругов не должен пре-

вышать 30 лет;
- вы должны постоянно проживать на тер-

ритории Одинцовского района.
Победителей районного конкурса ждут

ценные призы, а также «путевка» на Мос-
ковский областной конкурс «СЕМЬ+Я», глав-
ным призом которого является квартира!

Ждем вас!
Телефоны для справок: 596-95-57,
                             596-13-03.

Впервые в Одинцове Одинцовский университет
проведет беспрецедентную акцию «Весенний танц-БУМ».

У тебя есть возможность целых 4 часа non-stop быть в одном ритме
с лучшими инструкторами по фитнесу!

С нами работают только профессионалы!
Вход свободный для каждого желающего.

У нас dress-code: быть в спортивной одежде.
А главное – вас ждут призы!

Время проведения:
11 марта 2006 года в Одинцовском  Муниципальном выставочном центре

(г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, д. 21)

Выбери, какие уроки по фитнесу тебя устраивают больше всего:
• Тайбо – аэробика с элементами боевых искусств
• Латино – ритмы латиноамериканских танцев
• Хип-хоп
• Классическая аэробика
• Танец-живота – мастер-класс
• Йога

Сообщаем также, что сегодня
в 16.30 в здании Одинцовского
гуманитарного университета (г.
Одинцово, ул. Ново-Спортив-
ная, д. 3, маршрутное такси от
станции Одинцово №6) пройдет
бесплатный подготовительный
мастер-класс по фитнесу.

Вопросы, предложения и запись
на мастер-класс по тел. 545-59-80
дополнительный 12-00 или 12-20
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A ЧТО ВЫБИРАЕШЬ ТЫ?

ВТОРАЯ  МАМА
КТО НЕ ПОМНИТ детского сада?

Первой разлуки с родителями, пер-
вых детских обид и радостей? И,
конечно, свою воспитательницу, ко-
торая всегда поможет и всегда
поймет. А каково это – быть «вто-
рой мамой»? Ведь воспитатель в
детском саду, на взгляд многих жи-
телей нашего района, далеко не са-
мая популярная профессия. Одна-
ко, как правило, те люди, кто по сво-
ему собственному желанию идут
работать в детский сад, уже не
представляют своей жизни без де-
тей. Это - призвание.

Скрипнула калитка, захрустел под
ногами тонкий слой выпавшего за
ночь снега, и я очутился в детстве.
Детские площадки, игрушечные до-
мики-машинки, и самодельные кор-
мушки на ветках деревьев.

Наталья Александровна Тарасо-
ва, замечательный молодой воспи-
татель детского сада №5 «Берез-
ка» г. Краснознаменска, работает
на своей любимой работе уже три
года. И она уверена, что это самые
лучшие три года в ее жизни.

- Стать воспитателем в детском
саду – это мечта детства?

- Пожалуй, что так. Правда, сна-
чала это была мечта работать учи-
телем в младших классах, но, став
взрослее и проходя практику в Мос-
ковском педагогическом колледже,

я поняла, что мое призвание – дош-
колята.

- Почему именно в детский сад?
Почему дошколята?

- Здесь гораздо больше отдачи.
Ты любишь детей –  и дети тут же
возвращают твою любовь обрат-

но. А вообще, маленькие детки по-
слушнее, понятливее.

- Тяжело было устроиться?
- Наоборот, просто. Взяли с удо-

вольствием, воспитателей сейчас
не много. А вот перешагнуть где-то
через себя – это было. Молодая

- Наталья Александровна, ведь
детский сад – это прежде всего
опыт общения в коллективе, пер-
вые разлуки с родителями… В чем
должен помочь воспитатель?

- Самое главное – объяснить ре-
бенку, что он здесь на определен-
ный промежуток времени, а потом
он снова пойдет домой, и его ро-
дители любят его так же сильно,
как и раньше. Ведь все проблемы
связаны с тем, что ребенок боится
потерять любовь, он хочет, чтобы
его любили. И если решается эта
проблема, решаются и остальные.

Воспитательница побежала сно-
ва переодевать своих подопечных,
а я, поблагодарив ее за ответы, за-
любовался картинами – результа-
том творчества ребят Натальи Алек-
сандровны. Хочется верить, что
таких людей, как она, немало! И хо-
рошо бы, чтобы их становилось
больше, чтобы пожилые педагоги,
старая гвардия, со спокойным сер-
дцем могла уступить  место моло-
дым, которые горят идеями, живут
детьми и не представляют себе
жизнь без любимой работы. К та-
ким, как Наташа, дети бегут в дет-
ский сад с радостью, зная, что там
их встретит Воспитательница -
Вторая Мама.

Алексей КУРИЛОВ,
г. Краснознаменск.

Молодые журналисты «Говорова, 38» решили обратиться к
теме профориентации молодежи. Им кажется, что это важно
– в свете определенных тенденций новейшего времени. Хотя,
впрочем, вопрос «кем быть» стоял перед молодыми людьми
испокон веков. И, это можно сказать с определенностью – он,
безусловно, будет стоять всегда. Однако почему всё чаще и
чаще молодежь с высшим образованием не может получить
работу по специальности и вынуждена занимать вакансии,
отнюдь не требующие особых познаний? Не является ли в дан-
ном случае учеба на протяжении пяти лет совершенно излиш-
ней потерей времени, денег, нервов? Зачем стране столько
юристов, экономистов, менеджеров? Где взять России долж-
ное количество милиционеров, учителей,  врачей? В попыт-
ках разобраться и найти ответы на очень непростые вопросы
– ученица 11 класса гимназии № 4 Анна Леонова и десяти-
классник из Краснознаменска Алексей Курилов.

Аня рассматривает вопрос под углом изучения статистики
интернет-опроса и объявлений о найме на работу, Алексей
пишет о хорошем человеке, скромной молодой девушке, для
которой труд воспитателя детского сада стал призванием.
Малыши её боготворят. Так почему же столь скромные циф-
ры стоят в ведомости на зарплату добросовестного челове-
ка? Мы понимаем, что не на все вопросы можно найти отве-
ты. Ну что ж, попытка – не пытка. Возможно, разобраться
нам помогут наши читатели. Если хотите высказать свое мне-
ние по поднятым вопросам или рассказать о человеке, кото-
рый, несмотря на «непрестижность» своей профессии, чув-
ствует себя в жизни уверенно и твердо – пишите и звоните в
редакцию «Говорова, 38». Телефон 593-09-90, адрес – Один-
цово, улица Маршала Жукова, 28, газета «Новые рубежи».
Электронная почта -  38@odintsovo.info

• Этот снимок выловлен нами в Интернете. Какой-то шутник очень метко
выразил сущность современных тенденций организации трудового про-
цесса. Управление, несмотря на все успехи компьютеризации,  становит-
ся угрожающе сложным и монструозным. А рост производительности труда
даёт не прибавку к зарплате рабочего – как должно бы, а кормит много-
численную рать управленцев. Автору этих строк довелось поработать в
одной занимательной организации – рабочих в этой фирме было трое.
Начальников – тоже трое. Плюс бухгалтер. А так как даже троим началь-
никам работать, в общем-то, в лом – они наняли секретаршу.

девушка – да в детский сад… Но я
справилась, и не жалею об этом.
Прошло уже три года, и я пони-
маю, что это именно мое, и друго-
го мне не надо.

- Какими качествами должен об-
ладать воспитатель?

- Главное — терпение. Его долж-
но быть очень много – ведь даже
такие маленькие дети порой уме-
ют вести себя так же нехорошо, как
некоторые взрослые. Ведь и пло-
хому они у кого-то учатся. Но дети
– лучше взрослых, потому что с
ними легче говорить. Они понима-
ют, они переживают, они хотят быть
хорошими. Жаль, что во взрослой
жизни мы часто утрачиваем эти за-
мечательные умения, это похваль-
ное желание не быть плохим.

И еще главное в нашей работе –
любовь к детям. А остальное при-
дет само.

- С какими сложностями встре-
чается воспитатель? Легко ли быть
«второй мамой»?

- Сейчас, со старшими, сложнос-
тей меньше. А вот когда эта группа
была младше, приходилось их учить.
С самого начала. Даже самому эле-
ментарному – например, отзываться
на «ребята», «девочки», «мальчики».

- И потом все приходит?
- Ну конечно – ведь мы работа-

ем: я над ними, они надо мной…

НЕДАВНО интернет-портал
Одинцово-ИНФО провел опрос об-
щественного мнения, призванный
выяснить, какие профессии сейчас
наиболее престижны, и определить,
кем родители хотят видеть своих
детей в будущем. Всего на постав-
ленный вопрос ответило 167 чело-
век. Можно было выбрать несколь-
ко вариантов ответа, поэтому сум-
ма процентов больше, чем сто –
это следует учесть.

Оказалось, что наиболее востре-
бованными, по мнению одинцовцев,
сейчас по-прежнему являются про-
граммисты и работники IT (37 %
голосов). Правда, здесь надо сде-
лать скидку на то, что именно они
и являются главными завсегдата-
ями сайта.  Второе место разде-
лили между собой работники фи-
нансового и экономического про-
филя. Мне такой расклад показал-
ся странным – от наплыва наших
компьютерщиков пытается спастись
весь мир, на родине для них рабо-
ты не так уж и много. А число вы-
пускников  экономических вузов вы-
росло в несколько раз и все еще
продолжает расти. Хотя среди сво-
их одноклассников наблюдаю ту же
тенденцию: на финансистов, бух-
галтеров и аудиторов (так же, как

и на юристов) собираются учить-
ся не только «математики» но и те,
кому просто некуда податься.  Не
знаешь, с чего ходить в картах –
ходи с бубей. Не знаешь, какую
выбрать специальность – иди в
экономисты. Моя подруга, мечта-
ющая открыть свой бизнес, счита-
ет, что человек с экономическим
образованием всегда сможет най-
ти работу, в отличие от дизайнера
или представителя другой узкой
специальности.

Юриспруденция занимает в
списке почетное третье  место (35
% голосов). Лично я никогда не хо-
тела рассматривать администра-
тивные правонарушения и, тем бо-
лее, уголовные дела. Однако мно-
гим именно такой вид заработка,
судя по всему, кажется оптималь-
ным.

Менее 30 % набрали ученые, ис-
следователи, конструкторы (26 %),
а также пиарщики, издатели и рек-
ламисты (22 %). Интересная под-
робность: сейчас, по сравнению с
прошлым годом, число желающих
делать деньги на рекламе умень-
шилось – теперь все хотят носить
гордое звание специалиста по
Public Relations, что привело к со-
кращению количества рекламных и

увеличению PR-групп на факульте-
тах.

Поровну распределились голоса
за такие профессии, как менеджер
и врач (по 17 %), чуть меньше лю-
дей отдают предпочтение госслу-
жащим, чиновникам и пишущей
братии.  Еще меньшей популярно-
стью пользуются артисты, худож-
ники и писатели.

Отношения со спортом у один-
цовцев сложились давно – об этом
свидетельствуют и строящийся
Волейбольный центр, и уже дей-
ствующий Ледовый дворец. Поэто-
му неслучайно, что 14 % респон-
дентов выбрали при ответе про-
фессию спортсмена или тренера.

11 % опрошенных привлекает
трудное «ремесло» учителя, а по 10
%  участников голосования – про-
фессии военнослужащего, пожар-
ника, работника МЧС и строителя.
Почти одинаковое количество лю-
дей хотят видеть своих детей в ка-
честве филологов и автослесарей,
а также квалифицированных рабо-
чих, водителей и священников (в
среднем, по 7 %).  Менее актуаль-
ны, по мнению участников опроса,
должности библиотекаря, работни-
ка сферы культуры, сельхозработ-
ника, парикмахера, милиционера,
повара, официанта, дворника и
продавца (от 1 до 4 % голосов).

Однако следует вспомнить заме-
чательный тост из фильма «Кав-
казская пленница». Помните? «Так
выпьем же за то, чтобы наши же-
лания всегда совпадали с нашими
возможностями!» Чтобы выяснить,
как обстоит дело с данным аспек-
том, я просмотрела полосы объяв-
лений выпусков газеты «Новые ру-
бежи».  Анализируя номера рай-
онки, обнаруживаю, что, в основ-
ном, требуются кассиры, операто-
ры, электрики, электромеханики,
водители, автослесари, автокра-
новщики, уборщицы, дворники, мой-
щики, продавцы бистро, токари,
швеи, охранники, грузчики, авто-
заправщики – то есть профессии,
либо не требующие особой квали-
фикации, либо малооплачиваемые.
Ощущается дефицит в медицинс-
ких работниках – в различные ле-
чебные учреждения района при-
глашаются санитарки, медсестры
и врачи. Среди обилия объявле-
ний встретились также приглаше-
ния на работу фрезеровщика-зу-
борезчика, фармацевтов, витражи-
ста, реставратора мебели, конди-
теров, знакомых с европейскими
десертами, поваров и хостес (та-

инственная профессия, о которой
мне не доводилось слышать ра-
нее). Заметьте, что среди всех
объявлений ни разу не встретились
предложения по специальностям
юриста и экономиста, которым от-
дали большинство голосов в ходе
опроса на Одинцово-ИНФО. Немно-
гочисленны и опубликованные в га-
зете приглашения на должность
директора и заместителя директо-
ра, а также менеджеров среднего
звена.

В общем, нынешней амбициоз-

ной молодежи здесь явно нечем
поживиться. Радует лишь то, что
многие начинают прокладывать
дорогу в будущее, начиная со
школьной скамьи. Пока остается
лишь надеяться, что через не-
сколько лет страна все же не ока-
жется наводнена экономистами и
юристами, метущими дворы, так
как квалифицированные и обра-
зованные работники, несмотря на
отсутствие широких возможностей
трудоустройства, нужны всегда.

Анна ЛЕОНОВА.

 ÏÐÎÔÈ
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черный  оранжевый

ИСТОРИЯ ШПАРГАЛКИ...
НА ПРОТЯЖЕНИИ всего семестра мы

исправно посещаем лекции, выполняем
домашние задания, зубрим по ночам ог-
ромное количество материала, а всё для
того, чтобы успешно сдать Её, «великую
и ужасную»

Что бы нам ни говорили, сессия - это
стресс. Не стоит даже надеяться, что по
каким-то причинам (эпидемия гриппа или
еще что-нибудь) Её возьмут да отменят.
Весь материал, который даётся, просто
невозможно выучить. И единственным
спасением для студента является шпар-
галка. Шпаргалку изобрели вовсе не
школьники-двоечники, и даже не вечно гу-
лящие студенты средних веков. Авторство
этого изобретения века приписывают од-
ному из самых могущественных людей
Западной Европы конца VIII века, королю
франков Карлу Великому.

Карл Великий в свое правление рас-
ширил границы Франкского государства
вдвое, хотя не умел читать и писать. Но
указы, подписанные его рукой, дошли до

«КОЛКИЙ»  ВОПРОС
В Интернете на сайте «Одинцово-

ИНФО» прошел небольшой опрос на
тему: «И зачем девушки делают та-
туировки?!». Вопрос оказался до-
вольно острым, многие откликну-
лись и устроили горячее обсужде-
ние. В общем, получилось пример-
но следующее.

Что об этом думают мужчины?
Мужчины в основном разделились на

два воинствующих лагеря: тех, кто резко
против, и тех, кто за. Равнодушных не
было. А тех, кто «за» было все-таки
больше.

Против:
«Можно согласиться с тем, что луч-

шие друзья девушек – это бриллиан-
ты. Но не татуировки – это некрасиво
и небезопасно».

Один из участников и вовсе заявил,
что одной из причин того, что он рас-
стался со своей девушкой, стало ее
желание сделать тату. «Сейчас девуш-
ки считают, что это красиво – хотя кра-
сота эта дешевая. Сейчас это модно,
но, как и любая мода, это скоро прой-
дет».

Кстати, самый главный довод «про-

наших дней. Как же это могло получить-
ся? Ответ очень прост - у Карла Вели-
кого была шпаргалка. Учеными мужами
того времени был придуман и изготов-
лен образец подписи на пергаменте.
Когда нужно было подписать государ-
ственный документ, Карл тщательно сри-
совывал свое имя и титул со шпаргал-
ки.

«Шпоры» - явление интернацио-
нальное. В Германии также активно, как
и в России, используют Spickzettel. В Ита-
лии преподавателя одного из вузов горо-
да Бергамо Этторе Соколла исключили
из бригады экзаменаторов за регулярное
снабжение студентов «шпорами». Он
вкладывал их в бутерброды и любезно
потчевал ими всех изнуренных не-
посильной учебой. В Лос-Анджелесе, го-
ворят, одно время работала фирма, ко-
торая перед экзаменами вручала своим
клиентам-ученикам карандаши с напи-
санными на них правильными ответами.
Пользуясь трехчасовой разницей, «свои»

люди в Нью-Йорке успевали к этому вре-
мени сдать экзамены и отправить в Лос-
Анджелес решенные задачки. Однако в
США число желающих делать шпоры со-
кращается из-за введения суровых на-
казаний за пользование оными.

Венгерские студенты изобрели неви-
димые шпаргалки. Недоученные форму-
лы и определения пишутся особыми чер-
нилами, которые легко различимы толь-
ко при свете ультрафиолетового
фонарика. Обычно это устройство встра-
ивается в шариковую ручку. Встрепенув-
шиеся специалисты теперь разраба-
тывают для педагогов очки, сквозь кото-
рые различить шпаргалки можно будет
с первого взгляда. Честно сдают эк-
замены только в Великобритании и Япо-
нии - они даже не понимают, как можно
списывать на экзаменах?! (Во, люди жи-
вут!) Сейчас на смену шпорам в тяжё-
лые сессионные дни приходят мобиль-
ные телефоны. Создан даже специаль-
ный хостинг в системе WAP. На сайте

через специальную форму пользователь
добавляет «шпоры», а затем на экзамене
через мобильный телефон «достает» нуж-
ный билет и благополучно сдает экза-
мен. Идея не нова, но до последнего вре-
мени ее реализация была самой попу-
лярной для всех «умельцев», имеющих
навыки создавать wap-ресурсы.

Многие считают, что от написания
шпор никакого толка нет. Вранье!!!
Шпаргалки помогают систематизировать
и запомнить львиную долю необходимо-
го материала. Пишущий повторяет дваж-
ды. Другое дело, что современные сту-
денты иной раз ленятся даже «шпоры»
писать. Иногда же спрятанные мини-
справочники нужны только как способ ус-
покоения - «вдруг что-нибудь забуду, смо-
гу посмотреть».

В общем, господа студенты, решайте
сами, нужны ли вам шпаргалки. Может
быть, не стоит обманывать себя и пре-
подавателей? Ну, а если без них никак,
то дерзайте и проявляйте фантазию!
Только смотрите, не попадитесь! Наши
преподаватели очень стро-о-о-гие!

Наталья ШЛЫЧКОВА,
студентка ОГУ.

...И ЕЁ БУДУЩЕЕ

ИССЛЕДОВАНИЕ Натальи Шлычковой
напомнило фильм Леонида Гайдая «Опе-
рация «Ы» и другие приключения Шури-
ка». Один из самых забавных эпизодов
– попытка сдачи экзамена при помощи
радиосвязи. Диалоги и фразы любой про-
цитирует наизусть:

- Билет девятый, приём – произносит
студент.

- Что?
- Билет девятый, и задача – при ём.
«Профессор, конечно, лопух, но аппа-

ратура при ём».
«За изобретение ставлю вам пять, а

за предмет – неуд».
Между тем технический прогресс рва-

нул вперед с такой скоростью, что радио-
шпаргалками уже мало кого удивишь – они,
действительно, стали обыденностью.
Изобретать уже ничего не надо – всё изоб-
ретено до нас! Наташа рассказала о
шпаргалочном WAP-сервисе для мобиль-
ных телефонов, но это – ещё «цветочки».
Карманные компьютеры предоставляют
куда больше возможностей. Мало того, что
в их памяти способна уместиться хоть вся
Большая Советская энциклопедия, так
ведь в конструкцию заложена еще и воз-
можность общаться с другими устройства-
ми посредством радиоволн… Скажем – в
смычке с мобильным телефоном посред-
ством технологии Bluetooth КПК способен
отправлять и принимать электронную по-
чту. Этим и воспользовался недавно один
знакомый студент, попросив у меня кар-
манный компьютер на время – сдать эк-
замен по теории вероятности. Ответить
по билету – это лишь часть теста. Слож-
нее с задачей, которую необходимо ре-

шить.  Студент сделал так: переписал
задание на экран наладонника и отослал
это послание другу-отличнику. Тот задачу
моментально решил и выслал решение
обратно. Результат экзамена – оценка «хо-
рошо».

А можно и не пользоваться мобильным
телефоном, если есть ноутбук с устрой-
ством беспроводной связи Wi-Fi – в этом
случае приятель сможет подсказать вам
через стену, находясь в коридоре или
соседней аудитории…

В общем, скоро, похоже, преподавате-
ли будут вынуждены вести настоящую ра-
диоэлектронную борьбу, включая помехи
по широкому спектру радиочастот. Хотя
есть и другие методы. У нас был замеча-
тельный преподаватель, который разре-
шал любые шпаргалки. Даже учебники и
справочники дозволялось приносить. Суть
экзамена заключалась в решении задачи,
которую этот преподаватель сочинял на
лету, и решать ее надо было немедлен-
но. «Если вы сделаете это – значит, я вас
научил всему, чему надо», — говорил этот
замечательный профессор. И был прав.

А. НЕСТЕРЕНКО.

тив», как ни странно, - плохие ассо-
циации: «Не могу представить себе
женщину – мать с тату. Хотя плохую
мать, ту, что покурит, а потом пойдет
ребенка грудью кормить, такую могу».

За:
«У моей жены есть тату, мать она от-

личная, курить не курит, не пьет и нар-
котики не употребляет».

В основном участники обсуждения,
которые были «за», сошлись на том,
что «тату украшает тело, подчеркива-
ет индивидуальность человека, отра-
жает внутренний мир, это желание
внутренних и внешних перемен». Глав-
ное условие – чтобы смотрелось стиль-
но, было подобрано мастером, четко,
к месту и не переиграно. «На самом
деле вопрос заключается в отношении
поколения СССР к сегодняшней жиз-
ни. Тогда татуировка считалась чем-
то позорным и грязным. Короткие
юбки, кстати, тоже, а сейчас вроде
ничего, прижилось».

«Тату и пирсинг сейчас на уровне хо-
рошего маникюра, педикюра. Главное,
чтобы со вкусом и в меру».

Почти все представительницы пре-
красного пола от резких оценок воз-
держались. Большинство девушек не
являлись обладательницами натель-
ной живописи, но против татуировок
ничего плохого не имели. Главное,

чтобы аккуратненько и опять же, в
меру. Кстати, ни одна из них тату де-
лать не собиралась. То ли больно, то
ли просто страшно: а вдруг потом пе-
редумаешь. А вот моя знакомая сту-
дентка и модная тусовщица тату хо-
чет. А на вопрос, зачем, отвечает:
«Это становится частью нашей новой
культуры, так же, как пирсинг и заго-
релая кожа, модно, актуально и сек-
суально».

Из жизни:
Одна из девушек о сделанной татуи-

ровке пожалела: «Тогда она делалась
под настроение и обозначала какие-
то перемены в жизни…Теперь жду,
пока придумают что-нибудь, чтобы
можно было свести».

Известный актер Джонни Депп ког-
да-то выбил себе: «Winona forever»
(Вайнона навсегда) в честь своей тог-
дашней подруги – Вайноны Райдер.
Отношения, как они имеют обыкнове-
ние, не сложились, а тату осталась,
хотя позже была исправлена на «Wino
forever» (Вино навсегда).

В общем, делать или нет, личное
дело каждого. Надо понимать, что тебе
с этим ходить всю жизнь. Так что пе-
ред тем, как решиться, нужно как ми-
нимум 100 раз подумать…

Настя ЛЕБЕДЕВА,
Перхушково.
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Выпуск подготовил Александр ЛЫЧАГИН.

ÏÅÐÑÎÍÀ  ÌÅÑßÖÀ

• Одинцовская школьница даёт интер-
вью российскому телевизионному каналу
после победы.

ВПЕРВЫЕ в истории рубрики лав-
ровый венок достается одному из
авторов молодежного приложения
«Говорова, 38». Причины, как вы
понимаете, веские – чтобы быть
удостоенным почетного звания, не-
обходимо достичь определенных
успехов, выдвинуть социально зна-
чимую идею или чем-то прославить
наш район. Никакого парадокса –
у Анны Леоновой, одиннадцати-
классницы гимназии №4, пожалуй,
есть в наличии все три составляю-
щие.  По порядку: статьи Анны есть
в каждом выпуске нашей газеты.
Безусловно, это успех. Недавно, на
втором съезде детской обществен-
ной организации «Сообщество обу-
чающихся Экополиса Одинцовско-
го «ЛЕВ» Аня предложила создать
районное объединение молодых
журналистов, что, естественно, яв-
ляется социально значимой идеей.
А кроме того, ей удалось просла-
вить район – на втором областном
конкурсе журналистских работ
«Нам здесь жить», организованном
по инициативе депутата Государ-
ственной Думы Дмитрия Саблина,
Анна была удостоена приза за луч-
шую работу среди молодых журна-
листов. Фанфары, лавровый венок
Анне Леоновой, постоянному авто-
ру молодежного приложения «Го-
ворова, 38»!

В ПЯТИ километрах от Одинцова, в
подмосковном посёлке Переделкино, на-
ходится Дом-музей Бориса Леонидови-
ча Пастернака. Здесь писатель жил с
1936 года. Этот двухэтажный дом с дву-
мя застекленными и одной открытой тер-
расами расположен в глубине сосново-
го участка. Дом стоит на краю поля, из
его окон открывается вид на речку Се-
тунь и церковь на высоком берегу.

Гостями переделкинского дома в раз-
ные годы бывали А.А. Ахматова, К.И.
Чуковский, М.И. Цветаева, Вс.В.Иванов,
Г.Г. Нейгауз, С.Т. Рихтер, М.В. Юдина,
Б.Н. Ливанов, А.С. Эфрон, Б.Ш. Окуджа-
ва, Е.А. Евтушенко,Б.А. Ахмадулина, А.А.
Вознесенский и многие другие.

Ежегодно в дни рождения и смерти Б.Л.
Пастернака в музее проходят музыкаль-
ные вечера памяти поэта.

ÑÎÊÐÎÂÈÙÀ ÐßÄÎÌ

ЧЕМ ЗАНИМАЮТСЯ «ЛЬВЫ»
11 ФЕВРАЛЯ в Одинцовской гимназии

№ 4 состоялся второй съезд детской об-
щественной организации «Сообщество
обучающихся Экополиса Одинцовского
«Лев», в котором приняли участие 165 че-
ловек - учащиеся 45 школ и студенты
Одинцовского университета. Я учусь в
московской школе, поэтому ничего рань-
ше не слышала про организацию «Лев»,
и моей целью стало - выяснить, чем объе-
динение занимается. Пытаюсь расспро-
сить делегатов – однако  ребята на все
мои вопросы отвечают пожатием плеч,
разведением рук в стороны и советами
спросить кого-нибудь другого. Глаза –
растерянные. До открытия съезда оста-
валось несколько минут, а я все еще была
«не в курсе». Уж не попала ли я на собра-
ние членов засекреченного общества на-
чинающих разведчиков?

Съезд начался с сюрприза для зрителей
– выступления школьного театра гимназии
№4 «Арлекино». После такого неформаль-
ного  приветствия мероприятие было объяв-
лено открытым. На всю программу было от-
ведено четыре часа, за которые надо успеть
подвести итоги, принять программу действий
на 2006 год и избрать лидера движения.

Подводили итоги несколько ребят, воз-
главлявших работу по разным направлени-
ям деятельности организации: экологичес-
кой, социальной, культурной, спортивной,
патриотической и т.д. Некоторые из них были
еще и кандидатами в президенты органи-

зации на 2006 год.
Итак, за 2005 год обществом было орга-

низовано и проведено:
- Благотворительные акции в помощь де-

тям-сиротам и детям из неблагополучных
семей.

- Летний лагерь для членов сообщества.
- Пять «круглых столов» со  школьниками

и  ветеранами, участники которых ездили в
республику Беларусь, посещали места бое-
вой славы и общались с героями Великой
Отечественной войны.

- Крупная благотворительная акция «Ми-
лосердие», в рамках которой дети готовили
подарки и поздравления на Новый год и

Рождество раненым военнослужащим, нахо-
дящимся вдали от дома.

Были проведены опросы и исследования,
согласно которым 70% молодых людей от 12
до 17 лет большую часть свободного време-
ни проводят в подъездах, порой употребляя
спиртные напитки, а на вопрос о причинах
80% из них отвечают, что им попросту неку-
да пойти.

Итоги исследований и мероприятий были
приняты во внимание для подготовки про-
граммы на 2006 год.

Пятеро кандидатов на пост президента об-
щества выступили со своими проектами и
предвыборными речами, и первая часть ра-
боты съезда была завершена на возвышен-
ной ноте словами: «Если не мы, то кто?..».
Участники удалились на кофе-паузу, задум-
чиво теребя в руках бюллетени с именами
кандидатов…

После неформального общения участни-
ки, разделившись на пять групп, отправи-
лись на разработку проектов по каждому на-
правлению деятельности общества. На эту
работу отводилось всего 45 минут, однако
все  секции сумели представить свои про-
екты, на основе которых и была составлена
программа на 2006 год. Итак, что ожидает
одинцовских школьников в новом году: вве-
дение дня экологии, создание экологичес-
кой полиции среди школьников,  проведе-
ние  соревнований по сбору мусора, созда-
ние аллеи Молодоженов (под этим подра-
зумевается возможность  посадки деревца

каждой молодой одинцовской семьей). Со-
здание молодежной редакции с целью
объединения всей пишущей молодежи рай-
она, освещения деятельности организации
«Лев». Реализация проекта «Доброе серд-
це», включающего в себя помощь детям-
сиротам и детям из неблагополучных се-
мей, проведение конкурса среди школьни-
ков и организация благотворительной яр-
марки к 50-летию Одинцова под девизом:
«Поможем детям вместе». Организация до-
суга и отдыха молодежи, появление лите-
ратурных кафе, где бы можно было слушать
музыку, общаться, читать стихи.

А счетная комиссия объявила результаты
голосования. Президентом  стал лидер во-
енно-патриотического движения организа-
ции «Лев» Сергей Костиков. Торжественная
музыка, поздравления победителя и под бур-
ные аплодисменты  второй съезд детского
объединения «Сообщество обучающихся
Экополиса Одинцовского «Лев» объявляется
закрытым…

Новый президент уже подписывал какие-
то бумаги, кто-то жал ему руку, кто-то про-
сил разрешения сфотографироваться вме-
сте. Я попросила Сергея ответить на вопрос
молодежного приложения «Говорова, 38», как-
то автоматически называя его на «Вы».

— Как будет развиваться общество в 2006
году?

— По всем направлениям — динамично.
Реализация проектов, которые были пред-
ставлены и будут представлены в ходе со-
вместной работы общества с учащимися и
администрацией Одинцовского района, —
основная задача и направление моей дея-
тельности.

Анастасия ЛЕБЕДЕВА.

Рыцари
круглого стола

«ПОДГОТОВКА управленческих кадров в системе школа — вуз —
органы управления: практика Одинцовского муниципального рай-
она» — под таким сложным названием 15 февраля в Одинцовском
гуманитарном университете проходил круглый стол. Его участни-
ками стали учащиеся управленческих классов гимназии №4 и сту-
денты ОГУ. Главной целью этого мероприятия стала выработка
рекомендаций по воспитанию квалифицированных управленчес-
ких  кадров для работы в Одинцовском районе, а также совер-
шенствование методов прохождения практики в Одинцовской ад-
министрации.

В ходе обсуждения было решено, что следует более последова-
тельно подходить к выбору отделов для прохождения практики в
администрации, чтобы молодежь не просиживала в душных ка-
бинетах без дела,  а руководителей заранее оповещать о том, что
скоро у них появится подопечный. Разумеется, никак не обойтись
и без стимулирования – у работников администрации должна
быть мотивация к работе с практикантами. Именно поэтому по-
становили, что необходимо ввести публичные отчеты о прохож-
дении практики (с участием СМИ, представителей общественно-
сти и всех руководителей) и оценку студентами и школьниками
деятельности администрации.

Все перечисленные рекомендации были закреплены резолю-
цией круглого стола и вскоре будут представлены на рассмотре-
ние главе Одинцовского муниципального района А. Г. Гладышеву,
ректору ОГУ, профессору И. И. Русину и  директору гимназии №4
Т. В. Ходариной.

Анна ЛЕОНОВА.

Здесь посетителей ждёт очень инте-
ресная экскурсия по дому Пастернака.
Входя в это здание, попадаешь в атмос-
феру 50-х годов. Желающие могут поиг-
рать на рояле знаменитого писателя.

Как добраться до музея? От станции
Одинцово ходит 47-й автобус до стан-
ции Переделкино (выход на левую сто-
рону до городка писателей)

Музей открыт: четверг, пятница, суб-
бота, воскресенье — с 10 до 16 часов.

Последний день каждого месяца — са-
нитарный.

Справки по телефон 934-51-75
Посетив Дом-музей Пастернака раз,

хочется возвращаться сюда снова и сно-
ва, такая благоприятная атмосфера ца-
рит в нём. Гуляя по аллее с вековыми
деревьями в саду писателя, вспомина-
ешь слова:

Я весь мир заставил плакать
Над красой земли моей.

Ольга РУБЦОВА,
11 «А» класс,

Одинцовская СОШ №1.

«Ёлочка» как полигон
креативного мышления

МОЛОДЁЖНЫЙ АКТИВ Одинцовского района на три февральс-
ких дня сосредоточился в  одном месте. Пристанищем для акти-
вистов и одновременно ристалищем мощного мозгового штурма
стал пансионат «Ёлочка». В выездном семинаре под названием
«Молодёжная политика: развитие и перспектива» участвовали пред-
ставители отдела молодёжных программ и организаций админис-
трации Одинцовского муниципального района, Одинцовского гу-
манитарного университета, зарождающегося Союза молодёжи
Одинцовского района, молодёжного движения «Наше будущее»,
Совета молодёжи Кубинки «ВРЕМЯ», поискового отряда «Китежъ»,
психологического центра «ТОТ», спортивного клуба «Олимп» и не-
скольких школьных общественных организаций. Ребята делились
с друзьями своим опытом, рассказывали о проведённых меропри-
ятиях, выясняли, опыт каких наработок можно распространить на
весь район,  какие новые идеи необходимо попробовать осуще-
ствить в первую очередь, уже в этом году.  «Семинаристы» приня-
ли участие в разработке паспортов программ по молодёжной по-
литике, которые сами будут реализовывать в жизнь, привлекая
своих друзей и таких же активных молодых жителей Одинцовского
района, а также провели несколько деловых игр.

Обсуждались идеи о создании молодёжного объединения Союз
молодёжи Одинцовского района, о проведении очередного фору-
ма движения «Наше будущее». Похоже на то, что «Ёлочке» пред-
стоит стать местом регулярных, традиционных встреч активной
молодёжи, на которых будут решаться наболевшие вопросы, выс-
казываться мнения и намечаться перспективные планы.

Иван ЕФИМОВ,
студент ОГУ.
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СОВЕТЫ ПРОФЕССИОНАЛА

ВЗГЛЯНИ НА НЕБОВЫРЕЖЬ И СОХРАНИ

ВАШИ ВОПРОСЫ — НАШИ ОТВЕТЫ

Здравствуйте, мои дорогие коллеги — огородники и са-
доводы! С вами снова я, Ангелина Петрушкина. Зима от-
ступает, туда ей, студеной, и дорога. Будем надеяться,
что весна скоро и дружно вступит в свои права, расто-
пит снег, прогреет землицу. Возможно, что-то и помер-
зло на наших грядках, в наших садах, но не станем от-
чаиваться. Жизнь продолжается, и мы не боимся рабо-
ты с лопатой — посадим новые кустарники, деревья…

Хочется, чтобы все вы оставались оптимистами, ведь
у таких людей любая работа спорится. Удачи вам в
новом огородном сезоне!

ПРОВЕДИТЕ РЕВИЗИЮ хра-
нящихся семян на предмет
срока годности. Если он вы-
шел, необходимо проверить
семена на всхожесть. Для это-
го необходимо расстелить на
блюдце сложенную вчетверо
бумажную салфетку и смочить
ее. Насыпать семена (до двад-
цати мелких или пяти-десяти
крупных), блюдце поместить в
полиэтиленовый пакет и дер-
жать при температуре плюс
20-22 градуса. Нельзя допус-
кать пересыхания салфетки
под семенами. Если через
двадцать дней семена не про-
клюнутся, они для посева не
годятся. Семена всхожие, но
не полностью, весной придет-
ся сеять погуще…

Семена цветов — агератума,
лобелии, львиного зева, баль-
замина, петунии, портулака, та-
бака и целозии лучше прорас-
тают на свету с притенением от
прямых солнечных лучей. А та-
ким цветочным культурам, как
флокс Друммонда и шизантус,
для прорастания семян требу-
ется темнота. Для остальных
освещение не имеет значения.
Душистые цветки у гвоздики
Шабо появляются только через
пять-шесть месяцев после посе-
ва. Поэтому сеют ее очень рано,
в  январе – феврале. Раскла-
дывают семена с интервалом 1-
1,2 сантиметра в бороздки глу-
биной 3 миллиметра, продав-

ЗИМА, ПРОЧЬ СО ДВОРА!
СЕЯТЬ ПОРА

Дождались: конец зимы — начало весны
— самое время для планирования летних
посадок, составления схем посадки клумб
и цветников, проверки имеющихся дома
семян и приобретения недостающих.

ленные в субстрате палочкой
или линейкой через каждые 2-
2,5 сантиметра. Засыпают про-
каленным речным песком. Затем
надевают на плошку пленочный
пакет для сохранения влаги,
притеняют двойной газетой и
держат посевы при температу-
ре 18-20 градусов. При прояв-
лении всходов газету убирают,
а потом снимают и пакет. Се-
янцы держат как можно ближе
к свету…

Начинайте высевать томаты.
Если посеяли их  раньше кон-
ца февраля, то рассада может
сильно перерасти и вытянуть-
ся. После высадки на место
такие растения развиваются
медленно, так что преимуще-
ства раннего посева будут све-
дены на нет…

Перед тем как сеять семена
на рассаду, важно подготовить
необходимую тару. Если нужно
вырастить большое количество
рассады, удобно использовать
специальные подносы. Их стан-
дартный размер — 35х20 сан-
тиметров, глубина — 5-7 сан-
тиметров. Они бывают дере-
вянные и пластиковые. Пласти-
ковые подносы дешевле и дол-
говечнее, но важно, чтобы в
них были дренажные отверстия.
Можно также использовать не-
большие пластиковые горшоч-
ки. Перед посевом семян тару
необходимо продезинфициро-
вать. Существуют также одно-

разовые горшочки, сделанные
из прессованных органических
материалов или прессованного
торфа. Корни растений прора-
стают сквозь их стенки и при
пересадке не повреждаются,
сами же горшочки в земле по-
степенно разлагаются. Удобны
в использовании и горшочки
из бумаги…

Если вы приобрели или вам
подарили на Новый год цве-
тущие в горшках нарциссы,
гиацинты или тюльпаны, и
вам хочется сохранить их и
посадить в саду, то поставьте
их на подоконник поближе к
свету и поливайте по мере
подсыхания субстрата. Когда
растения отцветут, отщипните
завядшие цветки, а стебли
оставьте. Продолжайте поли-
вать растения, пока стебли и
листья не пожелтеют. Когда
надземная часть засохнет, вы-
копайте луковицы из сухой
земли и храните их при ком-
натной температуре в открытой
коробке до посадки в обычные
сроки осенью.

Ольга ШАЛЫГИНА,
агроном"плодоовощевод.

— Уважаемая редакция! С
1990 года у меня два огорода
в районе Перхушкова. Один
рядом с жилым домом, другой
чуть подальше, рядом с лесом
(там раньше лужайка была).
Так вот, на участке у дома кар-
тошка растет хорошая, чистая,
ровная. А на участке у леса —
корявая, с трещинами. Прово-
лочника вроде бы не замеча-
ла, сажаю на обоих огородах

ПОЧЕМУ «ТРЕЩИТ» СИНЕГЛАЗКА?
только синеглазку, периодичес-
ки даю земле отдохнуть, кор-
млю навозом, клевер сажаю…
И почему на участке у леса у
меня такая некрасивая картош-
ка родится? Подскажете ответ,
поможете разобраться, — вед-
ро синеглазки за мной!

Галина НИКОЛАЕВНА,
 дер. Никольское.

— Уважаемая Галина Нико-
лаевна! Как обещала вам в те-

лефонном разговоре, я пере-
адресовала ваш вопрос почво-
ведам и овощеводам. Специ-
алисты призадумались и… од-
нозначного ответа не дали.
Чтобы установить главную при-
чину указанной проблемы, им
необходимо досконально выяс-
нить весь процесс проводи-
мых вами огородных работ.
Пожалуйста, позвоните мне в
редакцию еще раз.

ПРОЩЕ НЕ БЫВАЕТ

ЛУК. Для посадки в студеное
время года наиболее пригодны
многозачатковые сорта — Ростов-
ский местный, Тимирязевский,
Арзамасский, Бессоновский и
лук-шалот. Для ускорения прора-
стания луковицы перед посадкой
замочите в теплой воде, затем
обрежьте их верхнюю часть.
Перья лука вырастут и в ящике
с землей (предпочтительно с
огорода), и в стеклянной банке
с водопроводной водой. Выбра-
ли второй способ, — не зали-
вайте луковицы полностью, по-
грузите их в жидкость на чет-
верть. Выбрали первый способ
и посадили в землю, — перио-

ГРЯДКИ НА ПОДОКОННИКЕ
Зелень лука, петрушки и сельдерея умелые
хозяйки и хозяева выращивают круглый год.

дически поливайте теплой водой
и держите «грядку» в теплом
месте (следите, чтобы почва не
пересыхала). Как «проклюнутся»
перья, — переместите домашний
огородик поближе к свету.

Петрушка, сельдерей. Припа-
сенные в подвале корнеплоды (с
обрезанными листьями и с че-
решками длиной один-два сан-
тиметра) посадите в горшки
(диаметр не менее 20 сантимет-
ров) или в ящики с почвенной
смесью. Поставьте их на свет-
лый подоконник. Чтобы корнеп-
лоды не начали гнить, не усер-
дствуйте в поливе. Он должен
быть умеренным.

ВОПРОС ВРЕМЕНИ

ПО СЛОВАМ министра
сельского хозяйства и про-
довольствия правительства
Московской области Нико-
лая Савенко, в ряде райо-
нов Подмосковья (и во мно-
гих других регионах страны)
из-за сильных морозов по-
страдали или погибли кос-
точковые деревья — вишня
и слива.

Также в этом году мы, ве-
роятно, останемся без уро-
жая груш и яблок. «Побил»
мороз и не утепленную опил-
ками, еловыми ветками, глу-
боким слоем снега земляни-
ку и клубнику…

•  Не видать нам яблочек в
собственном саду?

РАСЦВЕТУТ ЛИ
ЯБЛОНИ И ГРУШИ?

Небывало суровая зима непременно
скажется на урожае фруктов.

Витамин С — обеспечивает нормальный обмен ве-
ществ, окислительные процессы в организме. Способству-
ет выделению из организма вредных (токсичных) веществ.

Витамин В
1
 — при его недостатке наступает ум-

ственная и физическая утомляемость, пропадет аппе-
тит. Длительная недостаточность этого витамина в
организме человека приводит также, к головной боли,
пониженной температуре, бессоннице, болям в конеч-
ностях, желудочно-кишечным расстройствам.

Витамин В
2
 — оказывает важное влияние на угле-

водный, белковый и жировой обмен, на остроту зре-
ния, активизирует работу печени, желудка, регулиру-
ет кровообращение.

Каротин (провитамин А) — благотворно влияет на
работу различных желез, повышает устойчивость орга-
низма к заболеваниям слизистых оболочек дыхатель-
ных путей и кишечника.

Витамин РР (никотиновая кислота) — оказывает по-
ложительное действие при заболеваниях диабетом,
печени, сердца, при язвенной болезни желудка, под-
желудочной железы и двенадцатиперстной кишки, при
заживающих ранах.

Содержание витаминов в огородных культурах
(мг на 100 г сырых овощей и корнеплодов)

И ВКУСНО, И ПОЛЕЗНО

Название культуры

Баклажаны
Бобы зеленые
Горох
Капуста цветная
Кольраби
Лук зеленый
Лук репчатый
Морковь красно-оранжевая
Томаты красные
Репа
Свекла
Тыква
Салат листовой

С

15,0
2,6
25,0
70,0
40,0
60,0
10,0
5,0
40,0
20,0
10,0
8,0
7,0

В
1

0,04
0,29
0,34
0,11
0,06
-
0,03
0,06
0,06
0,05
0,02
0,06
0,04

В
2

0,05
0,18
0,19
0,10
0,05
-
0,04
0,06
0,04
0,04
0,05
0,03
0,08

Каротин

0,02
0,05
1,0
0,05
0
6,0
0,03
9,0
2,0
0,1
0,012
0,2
0,12

РР

0,6
1,8
2,6
0,6
0,2
-
0,2
0,4
0,5
0,8
0,4
0,4
0,2

В следующем выпуске темати-
ческой страницы «Сад и огород
круглый год» будет опубликован
лунно-солнечный посевной кален-
дарь на 2006 год. Не пропусти-
те! И не забывайте мой контак-
тный телефон — 593-09-90.

НОЧЬ. ЛУНА. МАРТ.
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•  У капитана «Искры» Михаила Бекетова (№9)
в этой игре подача была просто реактивная.

НЕПОБЕДИМАЯ
И  ЛЕГЕНДАРНАЯ!

Накануне Дня защитника Оте-
чества мужская волейболь-
ная «Искра», учрежденная ле-
гендарным маршалом и глав-
комом РВСН В.Ф.Толубко, в
рамках чемпионата России
среди команд суперлиги в
хорошем стиле обыграла
екатеринбургский «Локомо-
тив-Изумруд».

22 ФЕВРАЛЯ посмотреть игру «Искры» с «Ло-
комотивом-Изумруд» пришли губернатор Подмос-
ковья Борис Громов и глава района Александр
Гладышев. И если Борис Всеволодович уже  в
середине второй партии покинул трибуны спорт-
комплекса «Искра» в Одинцове, то Александр Ге-
оргиевич активно «болел» за нашу команду до
финального свистка судьи. А игра того стоила!

«Искра» вышла в своем привычном составе:
Сергей Хорошев, Павел Абрамов, Алексей Каза-
ков, Михаил Бекетов, Гвидо Гертцен, Велько
Петкович и либеро Валерий Комаров.  Уже в
первой партии одинцовцы показали, что они в
хорошем игровом тонусе, но вот наш сербский
связующий Петкович больно часто выпадал из
общего оркестра. Во многом благодаря его спа-
дам в игре, «Искра» и уступила – 22:25. Настав-
ник одинцовцев Сергей Цветнов делает молни-
еносные выводы, и вместо двух «искровских» ле-
гионеров Петковича и Гертцена на площадку вы-
ходят засидевшиеся в запасе Роман Архипов и
Владимир Мельник. Это сразу же приносит свои
плоды в защите и атаке. Да еще на подаче ра-
зошлись Бекетов, Хорошев и Абрамов. «Локомо-
тив-Изумруд» пытался, было сопротивляться, но
на эйс  Березина не менее эффектным  эйсом
ответил Абрамов. Однако, как мы уже отметили,
не только мощными подачами подавили один-
цовцы соперника. Мощные атаки и великолепные
двойные и тройные блоки плюс надежная игра
в обороне. Думается, следивший за игрой глав-
ный тренер сборной России Зоран Гайич дол-
жен быть доволен. То, чего он требует от кан-
дидатов в сборную, «искровцы» продемонстри-
ровали сполна. Вторая партия за нами – 25:20.
А третья и четвертая стали полным разгромом
для гостей – 25:14 и 25:13.  Итог – 3:1. Вот такой
подарок волейболисты стратегического назначе-
ния сделали себе и своим болельщикам в ка-
нун Дня защитника Отечества. А уже 25 февра-
ля «Искра» на выезде обыграла новокуйбышев-
скую «Нову» – 3:0.

В рамках  регулярного чемпионата страны нам
осталось сыграть 11 марта дома с «Факелом» и
18 марта в гостях с «ЗСК-Газпромом». И затем
начнемся настоящая борьба с выбыванием за
медали. Но до этого «Искру» ждет серьезное
испытание в Финале четырех Кубка ЕКВ, кото-
рый пройдет 4 и 5 марта в итальянской Падуе.
Вместе с командой  в Италию 2 марта вылетят
специальным чартерным рейсом  около 30 один-
цовских болельщиков. Среди них будет и кор-
респондент нашей газеты. Так что ждите экск-
люзивный репортаж из Падуи в «Новых рубе-
жах». И еще. Если во внутреннем чемпионате
страны у наших легионеров не столь высока
мотивация выкладываться в играх по полной, то
на глазах всей европейской волейбольной эли-
ты они должны показать свой олимпийский
класс. По-другому просто быть не должно.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ (ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБСУЖДЕНИЙ) ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
(замечания и предложения)
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Обсуждение проекта документа территориального планирования городского поселения Заречье – «Генеральный план развития муниципального
образования «Городское поселение «Заречье» Одинцовского района Московской области. Проект черты поселения»
Инициатор публичных слушаний (общественных обсуждений) :
глава Одинцовского района Московской области
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Вопросы, вынесенные на обсуждение, и мнения, предложения в ходе слушаний
жителями пос. Заречье

Автор рекомендации

Вопросы, вынесенные на обсуждение документа территориального планирования городского поселения Заречье –
«Генеральный план развития муниципального образования «Городское поселение «Заречье» Одинцовского района

Московской области. Проект черты поселения»

Для кого разработан генеральный план? Какой характер носят данные публичные слушания?

Основная цель создания генерального плана городского поселения Заречье — это определение направ-
ления развития «города» Заречье. Чтобы сегодня понять, что будет в Заречье завтра, нам необходимо
подробно и внимательно изучить проект генерального плана развития городского поселения Заречье. Гене-
ральный план это не строительство объектов и их размещение, это осмысление территории, создание ка-
чественных условий для проживания жителей городского поселения Заречье.

Проект черты был разработан в составе генерального плана городского поселения Заречье с целью
установления размеров и границ территории поселения.Установление черты поселения будет осуществлять-
ся на основе утвержденного проекта. При этом включение земельных участков в черту поселения не вле-
чет за собой прекращение прав собственников земельных участков, землепользователей, землевладельцев
и арендаторов земельных участков. Установление черты позволит начать разработку правил землепользо-
вания и застройки, которые будут направлены на создание условий для устойчивого развития и планировки
территории городского поселения Заречье и привлечения инвестиций.

Какой же это город, если кругом все за заборами?

Основные положениях проекта документа территориального планирования городского поселения Заречье
- «Генеральный план развития муниципального образования «Городское поселение «Заречье» Одинцовского
района Московской области. Проект черты поселения».Благодаря генеральному плану планируется:

- осуществить строительство новых жилых и административных зданий, медицинских, образовательных и
других объектов. Строительство социальных, культурно-бытовых, многофункциональных и торгово-складских
комплексов приведет к созданию новых рабочих мест в первую очередь для жителей Заречья. Так, напри-
мер, общее число занятых человек увеличится в 5,5 раза и составит 3,5 тыс.чел.; из них – число занятых
в коммерческой сфере составит – 2,3 тыс.; 1,2 тыс.чел. – в сфере обслуживания объектов социальной
инфраструктуры;

- создать новые и благоустроить существующие рекреационные зоны, сформировать разветвленную си-
стему озеленения территорий общего пользования. Планируется создание новых объектов озеленения, а
также строительство бульвара, ведущего от общественного центра поселения к лесопарку, в продолжение
существующего бульвара, а также создание обширной благоустроенной парковой зоны в северной части
поселения на берегу реки Сетунь. В итоге под озеленением будет занято 159,3 га, что составит 60,2% от
всей территории Заречья;

- утвердить черту городского поселения Заречье, спроектированную по границам земельных участков,
предоставленных гражданам и юридическим лицам, согласно утвержденной градостроительной и землеуст-
роительной документации;

- развить систему инженерной и транспортной инфраструктуры Заречья. В проекте генерального плана
предусмотрено новейшее решение для увеличения процента «свободных» для застройки земель путем пере-
носа ЛЭП;

- обеспечить потребность населения Заречья в учреждениях культурно-бытового обслуживания путем
строительства поликлиники, аптеки, православного храма, двух общеобразовательных школ на 1400 мест,
трех детских дошкольных учреждений (на 140 мест – каждое), музыкальной школы, учреждений культуры,
библиотеки и других учреждений;

- запроектировать к строительству торговый центр, объекты торговли и общественного питания, объекты
бытового и коммунального обслуживания;

- разместить на границе существующей и проектируемой застройки детские учреждения и отделить их от
существующей застройки зеленым бульваром.

Город на 13,5 тыс. жителей должен иметь отдельную зону отдыха, специально обустроенную и оборудо-
ванную. Предлагаю внести в генеральный план городского поселения Заречье создание Парка культуры и
отдыха, предусмотрев для этого территории в черте города.

Чем вызвана разница в площади городского поселения Заречье, которая указана в законе Московской
области, утвердившего его границы, и той, что содержится в генеральном плане? Ведь разница составляет
– 7,2 га.

Планируется ли строительство новых дорог и, соответственно, дополнительное установление маршрутов
транспорта для населения?

Предусматривается ли генпланом строительство современно оснащенных общеобразовательных учрежде-
ний? А ремонт имеющейся школы? В связи с этим у меня есть предложения: пусть существующее обще-
образовательное учреждение будет реконструировано и будет пристройка с бассейном, спортивным залом,
т.е. будет все необходимое для создания начальной школы. Пусть новые и существующая школы будут
профилированы.

Действительно ли планируется строительство православного храма в Заречье? Почему было затянуто
его строительство?

Как будет осуществляться социальная защита пожилых людей? Будет ли осуществлено строительство
магазинов шаговой доступности и предоставлено квалифицированное медицинское обслуживание?

Будут ли в Заречье построены муниципальные детские сады, доступные для населения? Предложение:
создание центра здоровья с современным оборудованием и качественным обслуживанием медицинского
персонала, создание дневного стационара. Для привлечения специалистов необходимо предусмотреть дос-
тойную зарплату и обеспечение жильем.

В связи с планируемым сносом теплиц и переносом ЛЭП, каковы будут предполагаемые объемы нового
строительства? И планируется ли первоочередное предоставление жилья малообеспеченным гражданам и
очередникам?

Будет ли строительство муниципальных детских садиков, доступных для населения? По этому вопросу у
меня есть предложение: количество детских садиков должно быть не меньше двух и в них должны быть
приемлемые для населения цены.

Предусматривается ли в генеральном плане ремонт существующих жилых домов? Предусмотрен ли снос
ветхих низкоэтажных домов?

Намечается ли в Заречье строительство муниципальных спортивных сооружений для населения? В связи
с этим у меня предложения - реконструкция существующих спортивных объектов (школьный стадион – ук-
ладка покрытия для беговой дорожки, освещение, возведение трибун на 300 человек, футбольное поле с
покрытием; хоккейная коробка – крытый каток; баскетбольная площадка – укладка покрытия, освещение;
теннисные корты – освещение покрытие; спортивный комплекс ДК – ремонт бассейна и спортзала), созда-
ние условий для привлечения высококвалифицированных сотрудников сферы физкультуры и спорта и оказа-
ния спортивно-оздоровительных услуг населению.

А около реки Сетунь разве предусмотрено строительство?

Предусмотрено ли строительство жилья для жителей, проработавших в ЗАО «Заречье» им.С.А.Кушнарева
свыше двадцати лет?

Будут ли сносить железные гаражи?

Концепция, заложенная в проект генерального плана, нуждается в пересмотре, так как не отвечает ин-
тересам жителей поселка. Где они будут работать, отдыхать, растить своих детей? Необходимо создать все
условия для коренного населения, а не привлекать приезжих. Хозяйство «Заречье» было лучшим по произ-
водству диетической продукции для населения Москвы и Подмосковья и его ликвидация нецелесообразна.

Просим администрацию и депутатов Одинцовского муниципального района рассмотреть данные предло-
жения и разработать новое задание на проект генерального плана развития поселка Заречье.

Предложения:1. Строительство социального дома для жителей, проработавших в ЗАО «Заречье» им. С.А.
Кушнарева более 20 лет, принять за обязательство, которое передается новому собственнику.2. Баковский
лесопарк оградить от застройки заборами.С какой стороны будет въезд в планируемые многоярусные гаражи?

Что ожидает ДК «Заречье»? В связи с этим предложение: сохранение архитектуры здания и его сферы
деятельности. Помощь сотрудникам, обеспечение достойной заработной платы.

Предлагаю реконструировать существующую школу искусств.

Необходимо построить гараж совместно с техническим обслуживанием.

Я против игровых, развлекательных центров! В первую очередь надо создать хозяйственные.

Так как ЗАО «Заречье» им.С.А.Кушнарева незаконно приобрело право на землю, настоящими владель-
цами зареченской земли являются сами зареченцы, в связи с этим предлагаю всю прибыль от застроек
по закону отдать жителям городского поселения Заречье.

Буевич А.В. - житель городского
поселения Заречье

Ганкин Валентин Григорьевич - ру-
ководитель Управления архитектуры
и градостроительства Одинцовско-
го муниципального района Москов-
ской области

Дайнеко П.И. - житель городского
поселения Заречье

Гусева Елена Анатольевна - глав-
ный специалист ГУП «НИиПИ Генп-
лана Москвы»

Буевич А.В. - житель городского
поселения Заречье

Сороколетова Валентина Сергеевна
- житель городского поселения За-
речье

Земсков Владимир Владимирович -
житель городского поселения Заречье

Коротеева Ирина Витальевна - жи-
тель городского поселения Заречье

Кузьмичева Л.Л. - житель городс-
кого поселения Заречье

Филимонова Валентина Андреевна -
житель городского поселения Заречье

Журавлева Татьяна Александровна
- житель городского поселения За-
речье

Бодриченко Елена Николаевна -
житель городского поселения Заре-
чье

Папалазариди Н.В. - житель город-
ского поселения Заречье

Егорова Наталья Анатольевна - жи-
тель городского поселения Заречье

Бабенкова Виктория Викторовна -
житель городского поселения Заре-
чье

Стоцкая Зоя Петровна - житель
городского поселения Заречье

Исаева Елена Степановна - житель
городского поселения Заречье

Тектова К.А. - житель городского
поселения Заречье

Николаев А.В., Терехова М.И.,
Брыксин В.Д., Беспахотный Г.В.,
Буевич А.В. - жители городского
поселения Заречье

Зырянов Николай Валерьевич - жи-
тель городского поселения Заречье

Воронцов В.И. - житель городского
поселения Заречье

Аньшаков Г.Г. – директор Детской
школы искусств

Бадикова Т.И. - житель городского
поселения Заречье

Дайнеко П.И. - житель городского
поселения Заречье

Гусев А.В. - житель городского
поселения Заречье
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черный  оранжевый

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ   596−13−74

1�,3�комнатные КВАРТИРЫ
СОВРЕМЕННОЙ ПЛАНИРОВКИ

в г.Звенигород, микрорайон
поселка санатория «Звенигород».

7 минут пешком от станции.
10�14�этажный

каркасно�кирпичный дом.
Индивидуальный проект.

Многоуровневый паркинг,
индивидуальное подземное

овощехранилище.
Новый микрорайон расположен

на берегу Москва�реки.
Проект микрорайона занял одно
из ведущих мест среди проектов

по Подмосковью и включает в
себя торговый центр, спортивный

комплекс, современную школу,
детский сад.

Рассрочка. Цена от 630$ кв. метр.
Взаимозачет.

ООО «МАСПИ�М».
Тел.: 973�05�25, 973�19�74.

www.maspi�m.ru

УВД Одинцовского района
ПРОВОДИТ ОТБОР КАНДИДАТОВ

из числа юношей — выпускников средних школ
Одинцовского района для направления в высшие и
средние специальные учебные заведения МВД РФ

СЛУШАТЕЛИ:
	    освобождаются от службы в ВС РФ
	    обеспечиваются денежным довольствием

до 3000 рублей
	    обеспечиваются форменным обмундированием

ПО ОКОНЧАНИИ УЧЕБНОГО ЗАВЕДЕНИЯ
ВЫПУСКНИКИ ПОЛУЧАЮТ:

	    диплом юриста высшей и средней квалификации
государственного образца

	    присваивается офицерское звание «лейтенант»
	    гарантию трудоустройства.

Обучение бесплатное.

Желающим поступить в учебные заведения МВД РФ
необходимо обращаться в отдел кадров

Одинцовского УВД (г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 4)
При себе иметь: паспорт, приписное удостоверение,

характеристику, выписку оценок за 10 класс
и первое полугодие 11 класса.

Телефоны для справок:
593�10�23, 599�85�90

СТОМАТОЛОГИЯ В ЛЕСНОМ ГОРОДКЕ
Лечение, удаление, протезирование — все виды.

Компьютерная диагностика.
Все врачи высокой квалификации.

Гарантия на все виды услуг.
Цены самые низкие в Одинцовском районе!
На протезирование пенсионерам, инвалидам —

скидки от 10 до 15%.
Адрес: Лесной городок, ул. Фасадная, д. 6 (от ст. Одинцово
авт. 33 до ост. «Почта», далее пешком к центру 8 мин.).
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч., кроме субботы и воскресенья.

Требуется на постоянную работу ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ОРТОПЕД
(условия приемлемые).

Тел.: 8-906-772-93-50, 598-93-88 — с 18 до 22 ч.

Центр гигиены и эпидемиологии
№ 123

ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ
ПО БАКТЕРИОЛОГИЧЕСКИМ

ИССЛЕДОВАНИЯМ:
•  на дисбактериоз
•  на кишечные,

инфекционные
заболевания и другие
исследования.

Тел. для справок
593-25-23

(территория МСЧ № 123)

СДАЮ В АРЕНДУ
ПОМЕЩЕНИЕ

90 кв. м
под аптеку, магазин в поселке
городского  типа  Новоивановское.
Тел. 8�906�768�82�70

Строительная фирма
ООО «НИКСО»

ВЫПОЛНИТ
РАБОТЫ

ПО НАСТИЛУ
НАПОЛЬНЫХ

ПОКРЫТИЙ:
•  Коммерческий линолеум
•  Натуральный линолеум
•  Электропроводные ПВХ
•  Каучуковые покрытия
•  Спортивные покрытия
•  Офисные покрытия
•  Ковралин
•  Ковровая плитка
•  Подбор материала,

консультации
специалистов,
а также дизайн
любой сложности.

� 8�903�560�43�96

Мы воплотим

в реальность

ваши

самые см
елые

фантазии.

РЕМОНТ ТЕЛЕВИЗОРОВ
НА ДОМУ

Тел.: 591-58-52,  8-901-711-09-99
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ВНИМАНИЮ АБИТУРИЕНТОВ!
ОТКРЫТИЕ КОЛЛЕДЖА

ОДИНЦОВСКОГО
ГУМАНИТАРНОГО УНИВЕРСИТЕТА.

КОЛЛЕДЖ ОГУ ПРИГЛАШАЕТ УЧАЩИХСЯ 9-х КЛАССОВ
на 2-месячные подготовительные курсы

по программе «Экспресс».
Углубленная подготовка по ведущим дисциплинам:

- математика
- русский язык
- иностранный язык

Начало занятий на подготовительных курсах с 1 марта 2006 года.

В июле 2006 года колледж проводит набор студентов
на обучение по специальностям:

- экономика и бухгалтерский учет
- право и организация социального обеспечения
- иностранный язык

Обучение платное.
Справки по тел.: 545-59-86, 597-01-82, 596-25-81 —

с 19 до 21 часа.
Адрес: 143000,г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д.З

Лицензия А №161891

ОФИЦИАЛЬНО

В соответствии со ст. 28 Феде-
рального закона от 6.10.2003 года
№ 131-ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации»,
Законом Московской области от
2.11.2005 года № 231/2005-ОЗ «О
порядке решения вопросов мест-
ного значения вновь образованных
поселений на территории Москов-
ской области в переходный пери-
од», ст. 20 Устава сельского по-
селения Никольское Одинцовско-
го муниципального района, при-
нятого решением Совета депута-
тов сельского поселения Николь-
ское от 6.12.2005 года № 4/3, ру-
ководствуясь временным положе-
нием о публичных слушаниях, ут-
вержденным решением Совета
депутатов сельского поселения
Никольское от 28.10.2005 года №
3/3, Совет депутатов сельского по-
селения Никольское решил:

1. Назначить публичные слуша-
ния по проекту изменения услов-
но разрешенного вида использо-
вания земельных участков общей
площадью 3,48 га, из них: учас-
ток № 1 площадью 1,74 га, в том
числе: 1,72 га — пашня, 0,02 га
— древесно-кустарниковая расти-
тельность, участок № 2 площадью
1,74 га, в том числе: 1,34 га —
пашня, 0.20 га — пастбище, 0,20
га — древесно-кустарниковая ра-

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ СЕЛЬСКОГО
ПОСЕЛЕНИЯ НИКОЛЬСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
от 8.02.2006 года № 4/5

О назначении публичных слушаний по проекту измене-
ния условно разрешенного вида использования земель-
ных участков в районе д. Пестово

стительность, находящихся в соб-
ственности Ходасевич Марины
Геннадьевны, с «ведения кресть-
янского хозяйства» на «дачное
строительство» в районе д. Пес-
тово Одинцовского района Мос-
ковской области.

2. Провести публичные слуша-
ния 1.04.2006 года с 14.00 часов
до 15.00 часов около д. 13 в д.
Пестово Одинцовского района
Московской области.

3. Предложения от заинтересо-
ванных лиц по вопросу публичных
слушаний принимаются в форме
письменных заявлений в срок до
31.03.2006 года включительно в
администрации сельского поселе-
ния Никольское Одинцовского рай-
она по адресу: Московская область,
Одинцовский район, пос. Старый
городок, ул. Школьная, д. 25.

4. Опубликовать проект изме-
нения условно разрешенного
вида использования земельных
участков в районе д. Пестово и
настоящее решение в газете
«Новые рубежи».

5. Настоящее решение вступает
в силу с момента его подписания.

6. Контроль за выполнением
настоящего решения оставляю
за собой.

Ю.П. СУПРУНОВ,
глава сельского поселения

Никольское.

При представлении техники на
ГТО необходимы следующие до-
кументы: свидетельство о регист-
рации машины; паспорт самоход-
ной машины; удостоверение трак-
ториста-машиниста; медицинская
справка (форма № 083/у-89, пункт
8); документ об оплате сборов за
ГТО; копия приказа о назначении
ответственных лиц за эксплуата-
цию машин; перечень машин, на-
ходящихся на балансе предприя-
тия. Кроме того, юридическим ли-
цам необходимо представить в
инспекцию копии свидетельства о
государственной регистрации
юридического лица (форма №
р51001) или свидетельства о вне-
сении записи в Единый государ-
ственный реестр юридических
лиц о юридическом лице (форма
№ р57001), свидетельства о по-
становке на учет в налоговом орга-
не. Физическим лицам — личный
паспорт и копию свидетельства о
постановке на учет в ГНИ (если
такое имеется).

В случае невозможности пред-
ставления машины на ГТО, не-
обходимо представить в инспек-
цию Гостехнадзора письменное

ТЕХОСМОТР
САМОХОДНЫХ МАШИН

В соответствии с графиком, утвержденным началь-
ником Главного управления Гостехнадзора Москов-
ской области В.А. Васениным, инспекция Гостех-
надзора по Одинцовскому району доводит до све-
дения юридических и физических лиц, что еже-
годный технический осмотр проводится с 1 фев-
раля по 31 августа (включительно).

заявление и сдать государ-
ственный регистрационный знак.

Владельцам машин частного
сектора инспекция рекомендует
представлять технику на ГТО по
графику близлежащих предпри-
ятий  (ЗАО «Агрокомплекс Гор-
ки-2» — 14 апреля, СХП ГУП
«Барвиха» — 7 апреля, Воскре-
сенский АПК (Назарьево ОП) —
7 апреля, ЗАО «Голицынская
ПТФ» — 12 апреля,  ЗАО «За-
речье» — 31 марта, ГП «Кунцев-
ская ПТФ» — 14 апреля, АОЗТ
«Матвеевское» — 10 апреля, ЗАО
«Москворецкий совхоз» — 3 ап-
реля, ЗАО «Московский конный
завод № 1» — 10 апреля, ЗАО
Племхоз «Наро-Осановский» —
17 апреля, ЭСП ГУП «Немчинов-
ка» — 31 марта, ЗАО «Петелин-
ская ПТФ» — 12 апреля, ЗАО
«Шарапово» — 31 марта) и в
инспекцию по приемным дням
(вторник, четверг). Справки по
телефону — 593-42-43.

Борис САДИКОВ,
государственный инженерный

инспектор Гостехнадзора
Одинцовского района.

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

МОУ Одинцовский лицей
№ 10

(б�р Любы Новосёловой, д.8)

ОБЪЯВЛЯЕТ
НАБОР

на 2006/2007
учебный год

в 5�9, 11 классы —
письменная работа —

математика
22 апреля, 20 мая

в 10 классы —
письменная работа —

математика
16 и 19 июня

в 5�11 классы —
письменная работа —

математика —
25 августа.

Начало всех письменных
работ в 10 часов.

Телефон для справок
599�33�71




